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Le président de la 
République reçoit le 

Premier ministre de la 
République du Niger

PM nigérien:

Volonté d’accélérer la réalisation 
des projets communs avec l’Algérie

Magramane tient des rencontres bilatérales à New York

rePrésentation de l’afrique au Conseil de séCurité:

 L’Algérie plaide pour redresser le tort 
historique infligé au continent

Le président de la 
République, M. 
Abdelmadjid Tebboune, 

a reçu, mardi à Alger, le Premier 
ministre de la République 
du Niger, M. Ali Mahaman 
Lamine Zeine, qui lui a remis 
une lettre du président du 
Conseil militaire du Niger, M. 
Abdourahamane Tiani.

Le Premier ministre nigérien, 
ministre de l’Economie et 
des Finances, Ali Mahmane 

Lamine Zeine, a affirmé lundi 
à Alger, la volonté de son pays 
d’accélérer la mise en œuvre des 
projets communs avec l’Algérie.
“Nous avons décidé de donner 
du tonus à la coopération Algéro-
nigérienne, et en cela, nous ferons 
en sorte que nos projets communs 
soient très rapidement mis en route, 
pour leur réalisation au profit des 
deux pays”, a déclaré à la presse le 
Premier ministre nigérien après avoir 

été reçu par le président du Conseil 
de la Nation, M.Salah Goudjil.
Saluant l’ampleur des relations 
historiques entre les deux pays 
depuis leurs indépendances, le 
Premier ministre a souligné que 
“l’amitié, la fraternité et le bon 

voisinage, sont les trois valeurs 
essentielles partagées par l’Algérie 
et le Niger”.
L’audience s’est déroulée en 
présence du ministre de l’Energie 
et des Mines, Mohamed Arkab, de 
membres du Conseil de la Nation 
et de la délégation accompagnant le 
Premier ministre nigérien.
Le Premier ministre, ministre de 
l’Economie et des Finances de la 
République du Niger, avait entamé 
dimanche soir une visite officielle 
en Algérie à la tête d’une importante 
délégation ministérielle.

Le Secrétaire général 
du ministère des 
Affaires étrangères et 

de la Communauté nationale 
à l’étranger, M. Lounès 
Magramane, a eu, lundi à 
New York, des entretiens 
bilatéraux avec le ministre des 
Relations internationales et de 
la Coopération de la Namibie, 
Peya Mushelenga, et le Sous-

secrétaire d’Etat parlementaire 
aux Affaires étrangères, 
au Commonwealth et au 
Développement du Royaume-
Uni, Lord Collins of Highbury.
Ces entretiens ont eu lieu en 
marge de la participation de M. 
Magramane au débat de haut 
niveau au Conseil de sécurité 
sur les moyens de remédier 
à l’injustice historique et de 

renforcer la représentation 
effective de l’Afrique au sein de 
cet organe des Nations Unies.
Les entretiens avec le ministre 

namibien des Relations 
internationales ont porté sur 
les moyens de développer les 
relations bilatérales et de les 
hisser au niveau des relations 
politiques entre les deux pays.
Les deux parties ont également 
procéder à un échange de vues 
sur les principales questions 
régionales et internationales 
d’intérêt commun.

Les entretiens avec Lord 
Collins of Highbury ont, quant 
à elles, permis de souligner 
la nécessité de renforcer la 
coordination sur l’ensemble 
des questions internationales 
d’intérêt commun, y compris au 
niveau du Conseil de sécurité, et 
d’œuvrer au renforcement des 
relations bilatérales dans divers 
domaines de coopération.

Le Secrétaire général du 
ministère des Affaires 
étrangères et de la 

Communauté nationale à l’étranger, 
M. Lounès Magramane, a réitéré, 
lundi à New York, la conviction 
de l’Algérie quant au besoin du 
Conseil de sécurité de l’ONU, 
aujourd’hui, de la voix africaine, 
appelant à la nécessité de redresser 
le tort historique infligé au continent 
qui manque d’une représentation 
efficiente au Conseil.
Magramane s’exprimait lors de sa 
participation à un débat de haut niveau 
au Conseil de sécurité de l’ONU 
intitulé “Redresser le tort historique 
et renforcer la représentation 
efficiente de l’Afrique au Conseil de 
sécurité des Nations unies”, présidé 
par le président de la République de 
Sierra Leone, M. Julius Maada Bio, 
en sa qualité de président du Conseil 
de sécurité pour le mois d’août 2024.
A l’entame de son allocution, M. 
Magramane a transmis les salutations 
du président de la République, M. 
Abdelmadjid Tebboune ainsi que 
ses meilleurs vœux de succès pour 
ce débat, à son homologue sierra-
léonais, coordonnateur du Comité 

des dix de l’Union africaine (C10), 
sur la réforme du Conseil de sécurité 
des Nations unies.
Magramane a présenté une analyse 
de la conjoncture régionale et 
internationale, lourde de défis et de 
risques menaçant la paix et la sécurité 
internationales, face à “une paralysie 
quasi totale du Conseil de sécurité de 
l’ONU incapable de mettre un terme 
ou de freiner, au moins, les politiques 
du fait accompli et les mesures 
unilatérales”.
Le continent africain a “tant souffert 
de cette triste réalité qui s’impose 
notamment dans la région du Sahel”, 
a-t-il déploré, rappelant dans le même 
contexte “la souffrance continue 
du peuple du territoire du Sahara 
Occidental occupé depuis plus de 
50 ans, et la tragédie que vivent nos 
frères Palestiniens dont la situation 
s’aggrave, de jour en jour, au vu de 
la guerre génocidaire menée par 
les autorités de l’occupation contre 
le peuple palestinien depuis plus 
de 10 mois consécutifs, à cause de 
l’incapacité du Conseil de sécurité à 
dissuader l’occupant israélien pour 
ses crimes”.
Magramane a en outre exprimé 

“la conviction de l’Algérie quant 
au besoin du Conseil de sécurité 
aujourd’hui de la voix africaine, la 
voix de la sagesse, de l’engagement 
et de la responsabilité”, rappelant 
la position africaine basée sur 
les principes contenus dans “le 
Consensus d’Ezulwini” et la 
“Déclaration de Syrte”, étant le seul 
et principal cadre référentiel.
Par ailleurs, le représentant de 
l’Algérie a passé en revue dans 
son allocation les résultats ayant 
couronné la 11e réunion ministérielle 
du Comité des dix chefs (C10) d’Etat 

et de Gouvernement de l’Union 
Africaine (UA), abritée par l’Algérie 
en juin dernier, qui avait appelé à 
redresser le tort historique infligé 
au continent africain, étant le seul 
contient ne jouissant pas de la qualité 
de membre permanent au Conseil 
de sécurité et le moins représenté 
dans la catégorie des membres non 
permanant au sein de cet organe.
Les conclusions de cette réunion ont 
également mis en avant la nécessité 
de rétablir l’efficacité du Conseil de 
sécurité et sa capacité à agir face aux 
risques croissants qui menacent la 

paix et la sécurité internationales.
Les résultats ont souligné également 
la nécessité d’inclure toutes les 
questions relatives aux méthodes 
de travail du Conseil et le recours 
au droit de véto, dans la réforme du 
Conseil de sécurité onusien.
Les membres permanents doivent, 
quant à eux, afficher expressément 
leur soutient et leur engagement au 
processus de réforme en répondant 
concrètement aux aspirations 
légitimes du continent Africain. 
Le SG du ministère des Affaires 
étrangères et de la Communauté 
nationale à l’étranger, a réaffirmé 
l’attachement et l’engagement 
immuables de l’Algérie à la position 
africaine commune, ainsi que son 
engagement, en tant que membre 
non-permanent du Conseil de sécurité 
de l’ONU, à être une voix sincère au 
service du continent africain.
Ce débat a vu la participation du 
secrétaire général de l’ONU, Antonio 
Guterres, le Président de l’Assemblée 
générale des Nation-unies Dennis 
Francis, outre plusieurs autres 
ministres et hauts responsables.



Mercredi 14 Août 2024

Actualité 03SeybouSe Times

eduCation  :
Plus de sport et de culture dans les écoles dès 2025

Prix des manuels scolaires 2024 : 
Voici la liste des points de vente 

agréés à travers le pays

Conférence africaine 
des start-up du 5 au 7 
décembre prochain 

à Alger

Lors d’une conférence de 
presse particulièrement 
attendue, le Ministre 

de l’Éducation nationale, 
Abdelhakim Belaabed, a dévoilé 
des changements majeurs prévus 
pour l’année prochaine.
Ces ajustements incluent une 
révision stratégique approfondie 
du programme scolaire, visant 
à intégrer davantage d’activités 
culturelles et sportives.

Nouvelles orientations 
pour l’enseignement

Monsieur le ministre a déclaré 
qu’une augmentation de la 
proportion était prévue des 

activités sportives, culturelles 
et artistiques à environ 20 % 
du temps, par rapport aux 7 
% actuellement en vigueur, 
conformément aux directives 
du président de la République, 
Abdelmadjid Tebboune. Cette 
mesure comprend :
•Une révision stratégique visant à 
intégrer plus d’activités sportives, 
culturelles et artistiques dans le 
programme scolaire ;
•Un plan d’expansion pour 
enrichir l’offre culturelle et 
sportive dans les écoles ;
•L’encouragement des initiatives 
visant à diversifier les activités 

proposées aux élèves.
Le ministre a également 
indiqué que « l’enseignement 
préparatoire sera généralisé la 
saison prochaine, bénéficiant 
ainsi à tous les élèves nés en 
2019 selon ce modèle« .
Monsieur Belaabed a annoncé 

qu’il mettrait en place des mesures 
inédites pour la prochaine rentrée 
scolaire. Sa réforme éducative 
novatrice et inclusive comprend 
plusieurs nouvelles initiatives. Il 
a précisé qu’il équiperait 1700 
écoles primaires de tableaux 
numériques.
De plus, il mettra en œuvre 
des mesures pour doubler le 
nombre d’élèves dans les classes 
préparatoires, atteignant ainsi 
près de 100 %, et instituera un 
système de suivi pour assurer 
leur progression.
En outre, il intégrera 
l’enseignement de la langue 

anglaise dès la cinquième 
année du primaire. De plus, 
cela permettra aux élèves de 
développer leurs compétences 
linguistiques dès un jeune âge.
Enfin, il organisera un examen 
d’évaluation des acquisitions 
pour les trois cycles de 
l’enseignement primaire et 
adoptera un nouveau cahier des 
charges pour les écoles privées, 
conformément à ses déclarations.
Ces mesures visent à renforcer 
la qualité de l’éducation et à 
garantir des normes équitables 
pour tous les établissements 
scolaires.

Le ministère de l’Éducation 
nationale a publié un 
guide des prix des 

manuels scolaires destinés à tous 
les niveaux, de la maternelle à la 
troisième année du secondaire. 
Les tarifs restent inchangés par 
rapport aux années précédentes, 
malgré l’augmentation du 
coût du papier sur le marché 
international.
Le nouveau manuel d’anglais 
pour les élèves de la cinquième 
année primaire, quant à lui, sera 
commercialisé au prix de 250 
DA.
Afin de permettre aux parents 
de connaître les prix des 
manuels scolaires avant la 
rentrée scolaire, le ministère a 
approuvé, via l’Office national 
des publications scolaires, les 
guides de tous les programmes 
scolaires.
La commercialisation a débuté 
officiellement le 1er juin dernier 
et se poursuivra jusqu’au 31 
octobre prochain.
Selon ces guides, les prix des 
manuels pour le secondaire 
varient entre 110 et 360 DA, 
tandis que ceux du collège 
oscillent entre 140 et 330 DA. 
Pour l’école primaire, les prix 
sont compris entre 90 et 300 DA.
Afin de garantir l’accès de tous 
les élèves aux manuels scolaires 
et de faciliter leur acquisition, 
les mêmes procédures que les 
années précédentes seront mises 
en œuvre : ouverture de points 
de vente dans les établissements 

scolaires de tous les niveaux, 
organisation de foires dans les 58 
wilayas, agrément des librairies 
privées, commercialisation 
par les offices des publications 
universitaires, et enfin, mise 
à disposition de manuels 
numériques pour les élèves du 
primaire afin d’alléger leurs 
cartables.
Pour connaître les points de 
vente les plus proches de chez 
vous, consultez la liste complète 
sur le site de l’Office national des 
publications scolaires : Onps.dz

La tablette numérique 
à l’école : 

Bonne ou mauvaise idée ?
Depuis une quelques, la tablette 
numérique s’est imposée 
comme un outil pédagogique 
incontournable, vanté pour 
ses bienfaits sur les résultats 
scolaires. La pandémie de 
Covid-19 a encore accéléré 
cette tendance, poussant de 
nombreux pays, dont l’Algérie, 
à généraliser son utilisation dans 
les établissements scolaires. Les 
arguments avancés ? Alléger le 
poids des cartables et moderniser 
l’enseignement.
Pourtant, les pays scandinaves, 
réputés pour leur excellence 
éducative, sont en train de 
faire marche arrière. Après 
une décennie à privilégier le 
numérique, la Suède a constaté 
une dégradation significative des 
compétences en lecture chez les 
élèves.
Le taux d’enfants de 10 ans 

éprouvant des difficultés à lire 
est ainsi passé de 12% à 19% en 
cinq ans. Face à cette situation 
alarmante, le pays a décidé de 
revenir aux manuels scolaires 
traditionnels.
Les experts pointent du doigt 
un usage excessif des écrans, 
au détriment des apprentissages 
fondamentaux. L’écriture 
manuscrite, la manipulation 
d’objets et les échanges avec les 
enseignants seraient essentiels 
au développement cognitif des 
enfants. De plus, la concentration 
serait fortement altérée par 
la multitude de sollicitations 
numériques.
La Suède n’est pas un cas isolé. 
La Hollande, l’Italie, la Chine 
et les États-Unis ont également 
restreint l’utilisation des écrans 
à l’école, préoccupés par leurs 
impacts négatifs sur la santé et 
les apprentissages.
Les parents sont en première 
ligne pour dénoncer les effets 
néfastes des écrans. Ils craignent 
notamment les troubles du 
sommeil, les problèmes de 
concentration et l’isolement 
social chez leurs enfants. 
De nombreux parents ont 
choisi de retirer leurs enfants 
des établissements scolaires 
traditionnels pour les inscrire 
dans des écoles alternatives, où 
l’usage des écrans est limité ou 
interdit.
Alors que l’Algérie s’apprête 
à généraliser l’utilisation des 
tablettes numériques dans les 
écoles, il serait donc judicieux 
de s’inspirer des expériences 
étrangères. Les résultats des 
pays scandinaves montrent que 
la technologie, si elle n’est pas 
utilisée avec discernement, peut 
nuire aux apprentissages.
Il est essentiel de trouver un 
équilibre entre le numérique 
et les méthodes pédagogiques 
traditionnelles, en privilégiant 
toujours l’intérêt de l’élève.

Le ministère de l’Economie de 
la connaissance, des Start-
up et des Micro-entreprises 

organisera la 3ème édition de la 
Conférence africaine des start-up, 
prévue du 5 au 7 décembre 2024 au 
Centre international des conférences 
(CIC) d’Alger, a indiqué lundi un 
communiqué du ministère.
Placée sous le thème “Réimaginer 
l’Afrique par l’intelligence 
artificielle”, cette conférence, 
la “plus grande” de son genre 
en Afrique, vise à réaffirmer 
l’importance de l’innovation et 
des technologies avancées dans 
la relance du développement 
socioéconomique du continent, a 
précisé la même source.
Cet évènement verra la participation 
de plus de 25.000 participants parmi 
les entrepreneurs, innovateurs et 
investisseurs, ainsi que 45 ministres 
africains chargés des domaines 
de l’innovation et des start-up, 
s’érigeant en “rassemblement de 
premier plan” dans le continent.
La 3ème édition de la Conférence 
vise à évaluer la mise en œuvre 
de la feuille de route et de la 
charte adoptées lors des éditions 
précédentes, et à élaborer une 
nouvelle feuille de route pour le 
développement de l’intelligence 
artificielle en Afrique.
Elle prévoit également des sommets 
et des ateliers spécialisés, regroupant 
des experts, des investisseurs et des 
entrepreneurs pour échanger des 
idées et des expertises, et renforcer 
les capacités de réussite des start-up.
Au menu de cette Conférence 
figurent plusieurs activités dont 
le Sommet africain du capital-
risque qui offrira une plateforme 
de rencontre entre investisseurs 
et porteurs de projets innovants 
pour examiner les opportunités de 
financement et de collaboration, 
ainsi que des panels sur les défis et les 

opportunités liés au développement 
de l’intelligence artificielle en 
Afrique et la manière de transformer 
les idées innovantes en résultats 
concrets à même de contribuer au 
développement durable.
La 3ème édition de la conférence 
accueillera une grande exposition 
dédiée aux nouvelles technologies 
et dernières innovations dans le 
domaine de l’intelligence artificielle, 
qui permettra aux participants de 
découvrir de nouveaux produits 
et solutions, et d’interagir avec 
les entreprises pionnières dans ce 
domaine.
Le ministère a souligné dans son 
communiqué que cet événement sera 
“une occasion unique” de rassembler 
des personnalités économiques et 
intellectuelles éminentes du monde 
entier partageant le même objectif, 
celui de promouvoir l’innovation et 
le développement en Afrique.
Il a affirmé, dans ce sens, que la 
Conférence constituera le “point 
de départ” de nouvelles initiatives 
visant à soutenir les jeunes et les 
innovateurs en Afrique, pour les 
aider à transformer leurs idées 
en projets réussis et contribuer à 
construire un avenir plus prospère 
pour le continent.
Depuis sa première édition en 
2022, “la Conférence africaine des 
startups est devenue une plateforme 
vitale pour l’échange d’expériences 
et d’idées et un espace commun 
entre les différents pays africains 
pour renforcer l’écosystème de 
l’entrepreneuriat et de l’innovation”, 
ajoute le communiqué.
Les précédentes éditions de 
cette Conférence ont connu un 
“grand succès”, en contribuant 
à l’établissement de partenariats 
stratégiques et au développement 
de programmes innovants visant à 
soutenir les start-up en Afrique.
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selon le Conseil national économique, social et environnement (Cnese) :

Evolution “marquante” des indicateurs de santé entre 2019 et 2023

ProteCtion du P atriMoine Culturel:

 182 pièces de monnaie anciennes récupérées 
par les services de sécurité à Ain Defla

traVersées Clandestines P ar Mer:

Un réseau criminel démantelé à Mostaganem

Les indicateurs de santé 
ont enregistré une 
évolution “marquante” 

durant la période 2019-2023 
qui traduit les efforts consentis 
notamment en matière 
d’amélioration de la couverture 
sanitaire, de prise en charge 
des pathologies prédominantes 
et de renforcement du dispositif 
institutionnel du secteur, selon 
le Conseil national économique, 
social et environnement 
(CNESE).
Dans son rapport intitulé 
“Développement social et 
humain, principales réalisations 
et enjeux 2019-2023”, dont l’APS 
a obtenu une copie, le CNESE a 
souligné que l’état de santé de 
la population “s’est largement 
amélioré”, grâce aux multiples 
programmes nationaux de santés 
déployés durant cette période 
pour répondre aux besoins 
spécifiques de chaque catégorie 
de la population, ainsi que les 
efforts visant un accès égal aux 
soins, la garantie de la gratuité et 
la continuité du service public de 
santé et la sécurité sanitaire.
Dans ce cadre, le rapport 
met en avant l’amélioration 
globale de l’espérance de vie à 
la naissance en passant à 77,2 
ans en 2022 contre 57,4 ans en 

1980, permettant à l’Algérie 
de se classer parmi les pays à 
développement humain élevé.
En outre, la mortalité infantile 
des enfants de moins d’un an 
a “nettement” baissé durant la 
période 2019-2022 atteignant 
17,7 pour mille des naissances 
contre 21 pour mille en 2019.
La mortalité infanto-juvénile 
est également en diminution 
progressive, selon le rapport, 
avec 19,8 enfants décédés sur 
mille naissances vivantes en 
2022 contre 24,2 en 2019.
Cette amélioration reflète 
principalement le renforcement 
de l’offre de santé, selon le 
rapport faisant état d’une net 
hausse du nombre de praticiens 
passant de 51.595 en 2019 à 

58.945 en 2022 dans le secteur 
public et de 43.990 à 49.477 dans 
le secteur privé.
Le nombre de médecins 
“spécialistes” est passé dans 
le secteur public de 19.744 
médecins à 21.501 durant la 
même période, tandis que dans 
le privé, il est passé de 14.927 à 
18.218 praticiens.
Cela a permis d’améliorer le taux 
de couverture de praticiens au 
niveau national, pour atteindre 
un médecin spécialiste pour 
1.150 habitants en 2022 contre 
1.449 en 2019 et un médecin 
généraliste pour 1181 habitants 
contre 1.175 en 2019.
Les infrastructures sanitaires ont 
évolué, pour leur part, durant 
la période 2019-2021, passant 

de 219 hôpitaux généraux 
(EPH/EH) à 235. Tandis que 
les établissements hospitaliers 
spécialisés sont passés de 79 à 91 
unités durant la même période.
Par ailleurs, le CNESE évoque 
l’importance des programmes mis 
en œuvre visant l’amélioration de 
la santé infantile et maternelle, 
notamment le programme 
élargi de vaccinations (PEV), 
le programme de lutte contre 
les maladies diarrhéiques de 
l’enfant, le programme de lutte 
contre les infections respiratoires 
aigües (IRA) et le programme 
de nutrition de la mère et de 
l’enfant.
Le rapport a rappelé également le 
lancement d’un plan stratégique 
multisectoriel de lutte intégrée 
contre les facteurs de risque des 
maladies non-transmissibles 
(2022-2030), en se basant sur 
quatre principes: la promotion 
de l’alimentation seine, la 
promotion de l’activité physique, 
la pratique du sport et la mobilité 
active, la lutte antitabac, et 
le renforcement du cadre de 
coordination intersectorielle.
Le lancement de cette stratégie 
intervient parallèlement à la 
mise en place du comité national 
multisectoriel de prévention et 
de lutte contre les maladies non 

transmissibles et la commission 
nationale de prévention et de 
lutte contre le cancer.
Le CNESE cite également 
les avancées en matière de 
lutte contre la drogue et les 
comportements déviants, 
notamment avec la promulgation 
de la nouvelle loi n 05-23 de mai 
2023, relative à la prévention et 
à la répression de l’usage et du 
trafic illicites de stupéfiants et de 
substances psychotropes, ainsi 
que le lancement de la stratégie 
nationale de prévention contre 
les stupéfiants et les substances 
psychotropes, pilotée par l’Office 
national de lutte contre la drogue 
et la toxicomanie “dans un cadre 
de coordination multisectorielle”.
Le nombre de patients atteints 
de maladies chroniques et 
bénéficiant d’une couverture 
sociale a atteint 5,1 millions au 
premier semestre 2023, contre 
4,7 millions en 2021, selon les 
chiffres rapportés par le CNESE.
Le rapport a mis en avant aussi 
le renforcement du dispositif 
institutionnel de la santé, avec 
la mise en place de l’agence 
nationale de la sécurité sanitaire, 
l’observatoire national de la 
santé, et l’institution des équipes 
sanitaires mobiles auprès de 
certains établissement publics.

Des pièces de monnaie 
anciennes en argent, de 
grande valeur historique, 

ont été récupérées par les services 
de sécurité de la wilaya d’Ain 
Defla, indique un communiqué 
du ministère de la Culture et des 
Arts.
Dans le cadre des efforts 
déployés pour protéger le 
patrimoine culturel, les éléments 
de la Gendarmerie nationale de la 
wilaya d’Ain Defla, ont procédé 
à la saisie et à la récupération des 
biens culturels de “grande valeur 

historique”, représentés par deux 
collections monétaires en argent 
qui remontent à l’ère islamique 
moyenne.
Ces pièces de monnaie 
historique, mettent en valeur une 
partie importante de l’histoire 
de l’Algérie, qui remonte à l’ère 
islamique moyenne, selon le 
communiqué.
Réitérant ses efforts pour assurer 
une formation de qualité et 
spécialisée au profit des services 
de sécurité, le ministère de la 
Culture et des Arts considère 

que la récupération de ces biens 
culturels “reflète l’engagement 
du secteur en faveur de la 
coopération et la coordination 
étroite avec tous les services 
de sécurité” pour lutter contre 
les atteintes liées au patrimoine 
culturel.
Le ministère appelle, à ce propos, 
tous les citoyens à coopérer avec 
les autorités compétentes pour 
contribuer à la récupération et 
à la protection du patrimoine 
culturel algérien.

Les services de police de 
Mostaganem ont réussi 
à démanteler un réseau 

criminel spécialisé dans 
l’organisation de traversées 
clandestines par mer, composé 
de six individus, a indiqué, 
mardi, un communiqué de la 
Sûreté de wilaya.
La même source a précisé 
que l’opération est intervenue 
suite à une patrouille effectuée 
par les services de police de 

la deuxième Sûreté urbaine 
de la ville de Mostaganem, 
en coordination avec la 
Brigade de lutte contre le 
trafic de migrants et de traite 
d’êtres humains, relevant de 
la Sûreté de wilaya, au cours 
de laquelle un ressortissant 
étranger résidant illégalement 
sur le territoire national a été 
arrêté.
Les recherches menées par la 
brigade ont démontré que le 

suspect s’apprêtait à quitter 
illégalement le territoire 
national à partir des plages 
de la wilaya de Mostaganem, 
et ce en compagnie de cinq 
autres suspects originaires de 
Mostaganem et de Tipaza, a 

ajouté le communiqué.
L’identification du principal 
suspect et de ses complices a 
permis de les arrêter, en peu 
de temps, et leurs domiciles 
ont été perquisitionnés en 
vertu d’un mandat délivré par 
le parquet territorialement 
compétent, où la police 
a trouvé un moteur et un 
réservoir d’essence pour 
embarcation, a-t-on expliqué.
Au cours de l’enquête, il a 

été constaté que les suspects 
attiraient des ressortissants 
étrangers pour les transporter 
de l’autre côté de la 
Méditerranée à partir des rives 
de la wilaya de Mostaganem, 
selon la même source.
Après l’accomplissement de 
l’ensemble des procédures 
légales, les suspects ont été 
déférés devant les instances 
judiciaires territorialement 
compétentes, a-t-on indiqué.
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reprise imminente des activités à l’usine Kia : 
Tous les anciens employés seront réintégrés

Gestion des biens confisqués :
Le groupe AGM récupère 

l’unité de matériel 
agricole à Tlemcen

Aoun examine avec son homologue 
nigérien les relations de coopération 

entre les deux pays

Zitouni évoque avec son homologue 
nigérien le renforcement 

des relations commerciales 
et économiques

Le wali de Batna, Mohamed 
Benmalek, a annoncé la 
reprise imminente des 

activités du site de production 
Kia situé dans la commune de 
Jerma. Cette décision fait suite 
au transfert de propriété vers 
la société publique Fondal, 
conformément aux instructions 
du Premier ministre.
Les autorités ont déjà entamé 
les procédures de transfert 
de propriété, notamment les 
inventaires et les protocoles 
de remise de service entre 
l’administration publique 
et Fondal. Cette dernière 
s’engagera à maintenir l’activité 
d’assemblage automobile sur le 
site.
Le wali a assuré que les anciens 
employés de Kia Gloviz 
conserveraient leurs emplois 

et que de nouveaux modèles 
de véhicules, dont la marque 
n’a pas encore été révélée, 
seraient assemblés. Des rumeurs 
évoquent l’implication d’un 
partenaire chinois, suite à la 
visite d’une délégation chinoise 
ayant manifesté son intérêt pour 
le site de Jerma en raison de ses 
équipements.
Le directeur général de Fondal, 
Salhi Nourredine, a confirmé 
lors d’une récente visite du site 
que celui-ci serait définitivement 
dédié à l’assemblage automobile. 
Les employés et les techniciens 
seront réintégrés. Cependant, la 
marque des véhicules produits 
n’a pas été dévoilée.
Ce projet fait face à des 
négociations administratives 
avec l’ancien partenaire coréen, 
Kia Gloviz, qui souhaite toujours 

reprendre l’activité et développer 
des projets communs. La 
maison mère à Séoul a reçu des 
propositions pour rejoindre la 
nouvelle entité Fondal, mais 
sa réponse n’a pas été rendue 
publique.
Fondal prend les rênes de Kia 
: quelles perspectives pour 
l’emploi et l’économie ?
Par ailleurs, l’avenir de l’usine 
Global Motors Industries, 
spécialisée dans l’assemblage 
de camions et d’autobus 

Hyundai dans la zone 
industrielle de Kechida, reste 
incertain. Des informations 
non officielles suggèrent une 
possible reconversion de ses 
infrastructures pour la fabrication 
de conteneurs.
Rappelons que le site de montage 
automobile KIA Algérie a 
officiellement été transféré à 
l’entreprise Fondal, dimanche 
dernier. Cette saisie, qui fait 
suite à une décision judiciaire, 
intervient après les conclusions 
de la dernière réunion du 
Conseil des participations de 
l’État (CPE), qui a annoncé 
la confiscation de 23 usines. 
La famille Larbaoui, ancienne 
propriétaire de l’usine KIA 
Algérie, se voit ainsi dépossédée 
de ses actifs.
La reprise de l’usine Kia à 

Batna suscite un réel espoir pour 
l’économie nationale. C’est un 
soulagement pour les anciens 
employés de Kia de pouvoir 
retrouver leur emploi. De plus, 
cette réouverture pourrait être 
le catalyseur d’une nouvelle 
dynamique industrielle dans la 
région.
La création de nouveaux postes 
d’emploi est une perspective 
des plus encourageantes. 
D’ailleurs, la relance de cette 
unité de production pourrait 
contribuer à renforcer le tissu 
industriel national et à réduire la 
dépendance aux importations.
Reste maintenant à savoir si 
cette reprise sera accompagnée 
d’une véritable politique 
industrielle, capable de soutenir 
le développement durable de ce 
secteur.

Le Groupe public de 
l’industrie mécanique 
(algerian group of 

mechanics-AGM), a indiqué 
mardi dans un communiqué, 
avoir procédé, dans le cadre 
de l’opération de récupération 
des biens et avoirs confisqués 
par des décisions judiciaires 
définitives, à la récupération 
de l’unité de matériel agricole 
(Agro-Industrie), établie dans la 
wilaya de Tlemcen.
L’opération a été effectuée dans 
le cadre de la mise en œuvre et 
de l’application des instructions 
des autorités suprêmes du pays, 
relatives aux biens et avoirs 
confisqués par des décisions 
judiciaires définitives, et 
conformément aux instructions 
du ministre de l’Industrie et de 
la Production pharmaceutique, 
lors de la réunion qu’il a tenue 
avec les responsables des 
groupes industriels le 8 août 
dernier, explique la même 
source.
Elle a eu lieu en présence de la 

partie destinataire, représentée 
par le directeur général du 
Groupe AGM, accompagné 
du Président du conseil 
d’administration de l’entreprise 
nationale de construction de 
matériels agricoles (CMA), 
ainsi que le directeur régional 
des biens de l’Etat de la wilaya 
de Tlemcen.
A cet effet, il a été procédé à la 
signature du procès-verbal de 
remise et de cession, ainsi qu’à 
la désignation d’un responsable 
pour gérer la société récupérée à 
partir du 11 août 2024, ajoute le 
document.
Saisissant l’occasion, le DG 
du Groupe AGM a instruit les 
responsables de la CMA, ainsi 
que le nouveau responsable de 
l’entreprise récupérée à relancer 
la production, préserver la 
main d’œuvre et assurer le 
développement des capacités 
de l’unité afin de créer plus 
de richesses et de nouveaux 
emplois dans cette wilaya, a fait 
savoir le communiqué.

Le ministre de l’Industrie 
et de la Production 
pharmaceutique, M. 

Ali Aoun a reçu le ministre de 
l’Industrie et du Commerce de la 
République du Niger, M. Seydou 
Asmane, avec lequel il a examiné 
les relations de coopération entre 
les deux pays dans les différentes 
activités industrielles, indique 
un communiqué du ministère.

La rencontre s’est tenue lundi au 
siège du ministère, dans le cadre 
de la visite du Premier ministre, 
ministre de l’Economie et des 
Finances de la République du 
Niger, M. Ali Mahaman Lamine 
Zeine, en Algérie, a précisé la 
même source.        
A cette occasion, M. Aoun s’est 
félicité des relations bilatérales, 
réaffirmant “la volonté de 

l’Algérie de renforcer ces 
relations et de conforter le 
partenariat entre les deux pays 
au mieux des intérêts des deux 
parties”, selon le communiqué.

Le ministre du Commerce 
et de la Promotion des 
exportations, M. Tayeb 

Zitouni, a reçu, lundi à Alger, 
le ministre du Commerce et de 
l’Industrie de la République du 
Niger, Seydou Asman, avec lequel 
il a évoqué les moyens de renforcer 
les relations commerciales et 
économiques entre les deux pays.
La rencontre s’inscrit dans le 
cadre de la visite officielle en 
Algérie de la délégation de haut 
niveau de la République du Niger, 
conduite par le Premier ministre 
nigérien, ministre de l’Economie 
et des Finances, M. Ali Mahaman 
Lamine Zeine.
Dans une déclaration à la presse à 
l’issue de cette rencontre qui s’est 
déroulée au siège du ministère du 
Commerce, M. Zitouni a mis en 
avant l’importance de sa rencontre 
avec son homologue nigérien, 
durant laquelle les deux parties 
ont exprimé leur détermination 
à redynamiser les relations 

commerciales et économiques, et à 
relancer les projets communs et ce 
dans le cadre de la mise en œuvre, 
côté algérien, des instructions du 
président de la République, M. 
Abdelmadjid Tebboune.
Le ministre a évoqué les 
partenariats économiques et les 
manifestations commerciales 
entre les deux pays, à l’instar 
de la foire “Assihar”, organisée 
chaque année à Tamanrasset, ainsi 
que le projet de la zone franche 
entre l’Algérie et le Niger, dans 
le cadre de la Zone de libre 
échange continentale africaine 
“ZLECAF”.
La rencontre a permis d’évoquer 
les questions liées “au transport 
de certaines marchandises à 
travers le territoire algérien, la 
route transsaharienne, et le projet 
de transport du gaz à partir du 
Nigeria en passant par le Niger et 
l’Algérie”, selon M. Zitouni.
Les discussions ont également 
porté sur l’organisation de 

manifestations économiques et 
de foires conjointes, ajoute M. 
Zitouni, rappelant que cette année 
a été marquée par “une forte” 
participation du Niger à la Foire 
internationale d’Alger (FIA), en 
attendant l’organisation de foires 
permanentes sur les produits 
algériens au Niger.
De son côté, le ministre nigérien 
du Commerce et de l’Industrie a 
déclaré que cette visite en Algérie 
intervient pour réaffirmer la 
relation “solide et ancrée unissant 
le Niger et l’Algérie, pays frère”.
Le ministre nigérien a souligné 
que ses discussions avec M. 
Zitouni ont porté essentiellement 
sur les activités de développement. 
Il s’est dit “reconnaissant pour 
l’intérêt particulier porté par le 
peuple algérien au Niger”, tout en 
exprimant ses remerciements “aux 
hautes autorités de l’Algérie” pour 
tous les efforts consentis en faveur 
des pays de la région.



aPrÈs aVoir Visité Plusieurs CoMMunes:

Le wali inspecte des projets de développement 
urbain à El Hadjar

CHu:

Installation de nouveaux chefs de service dans différentes 
structures

Le wali Abdelkader 
Djellaoui, accompagné de 
quelques responsables de 

l’exécutif, a effectué, hier,  une 
visite de travail et d’Inspection 
à la commune d’El Hadjar. 
Cette visite fait suite à une série 
de sorties réalisées à travers 
plusieurs communes. Le wali a 
débuté sa visite par la localité 
d’El Karma où il a eu droit à un 
exposé concernant le projet de 
réhabilitation et d'achèvement 
d’une aire de repos  où les 
travaux ont été achevés, un projet 
s’inscrivant  dans le cadre du 
développement urbain de cette 
région. 
Par ailleurs, le wali a également 
inspecté le projet  de réhabilitation 

de l'école primaire « Sabri 
Lakhdar ».   A noter que 13 écoles 
primaires, ont été réhabilitées, 
reste seulement deux écoles, qui 
seront réceptionnées avant le 20 
août 2024.
A la cité ‘’El Mouqaouama’’ 
le wali a inspecté les travaux  
de bitumage de la route reliant 
la cité El Mouqaouma  à la 
route RN16, en sus du projet 
de réhabilitation de la cité, des 
trottoirs et éclairage public. 
Le wali a effectué également 
une inspection du projet de 
réhabilitation de l'école primaire 
‘’Sanai Abdel Rahman’’. La 
délégation s'est ensuite rendu au 
niveau du centre de formation 
professionnelle où le wali a émis 
des instructions pour réaménager 

les trottoirs tout en prévoyant 
un chemin piétonnier d’accès 
compte tenu de l'importance 
de l'emplacement du centre, 
assurant un lien entre le centre 
de la commune d'El Hadjar et 
l’hôpital. L’hôpital d’El Hadjar 
a fait l’objet  d’une inspection 
par le wali pour s’enquérir 
des  conditions de prise en 
charge des malades. Les cités 
‘’150 et 250 logements’’ ont 
été également inspectées. Un 
aperçu du projet de préparation 
et de réhabilitation de la cité 
‘’190 logements’’, concernant 
l’amélioration des chaussées et 
trottoirs a été présenté au premier 
responsable de l’exécutif qui a 
saisi l’occasion pour émettre des 
instructions sur la nécessité de 

redoubler d'efforts pour achever 
les travaux d'aménagement 
urbain dans les délais impartis.
En marge de cette visite sur 
terrain, a eu lieu une  réunion 
avec la société civile qui a pris 
connaissance des différentes 
opérations et projets de 
développement enregistrés au 
niveau de cette commune. La 
parole fut ensuite donnée aux 
directeurs de l’exécutif pour 
présenter chacun en ce qui 
le concerne,  les différentes 
opérations et projets. 
 La discussion à été  ouverte aux 
militants de la société civile pour 
présenter leurs préoccupations. 
Le wali a déclaré que le ministère 
du logement a accordé un quota 
de 500 logements ruraux dans 

les zones rurales à Annaba  et 
une nouvelle part de logement 
pour la commune d’El Hadjar,  
Après la série de réalisations 
programmées pour divers 
projets de développement dans 
les communes ainsi que les 
rencontres avec les militants de 
la société civile, ce fut l'occasion 
d’ évaluer de  près la situation 
du développement avec la 
soumission des propositions des 
associations et des comités, un 
moyen de consolider la culture 
de démocratie participative entre 
l'administration et les citoyens, 
de promouvoir le développement 
local et d'assurer une vie 
confortable et décente pour le 
citoyen en améliorant le cadre 
urbain et de vie du citoyen. 

La direction générale 
du Centre hospitalier 
universitaire d'Annaba 

a procédé à l’installation de 
nouveaux chefs de service dans 
les différentes structures qui 
lui sont affiliés, conformément 
aux décisions ministérielles 
conjointes entre le ministère 
de la Santé et le ministère de 
l'Enseignement supérieur et de 
la Recherche scientifique. La 
liste des professeurs lauréats du 
concours des chefs de service   
organisé par le ministère de la 
santé et de la population a été 
récemment publiée, à la suite de 
laquelle ces nominations ont eu 
lieu, suivies  de l’installation de 
nouveaux chefs de service dans 
diverses spécialités médicales. 
Ce mouvement  a concerné  
les Professeurs Yahyouch  N. 
(Spécialisation en Anesthésie et 
Réanimation), Chef du Service 

Médical d'Urgences, Mehnaoui 
T.H. (Spécialisation en 
Hématologie), Chef du Service 
d'Hématologie, Boutiah T. 
(Spécialisation en Orthodontie 
et Orthodontie Faciale), Chef 
du Service d'Orthopédie 
dentaire et Faciale, Maamari  
(spécialisation maladies 
infectieuses), chef du service des 
maladies infectieuses, Bouzbid 
(spécialisation en épidémiologie 
et médecine préventive), Chef 
du service d'épidémiologie et 
médecine Préventive, Manmani 
L. (spécialisation en cardiologie), 
chef du service de cardiologie, 
Boudaoud KH (spécialisation 
en endocrinologie et diabète), 
Chef du service ‘’Maladies 
Endocriniennes’’, Rahmouni 
KH (spécialisation en médecine 
rénale et transplantation), chef 
du service des maladies rénales, 
transplantation et filtration 
sanguine, Ben Saada M.S. 

(spécialisation en orthopédie 
et chirurgie traumatologique), 
chef du service d'orthopédie et 
chirurgie traumatologique, Kalati 
(spécialisation en obstétrique et 
gynécologie), Chef du Service 
d'bstétrique et de gynécologie, et 
enfin Malouki (spécialisation en 
médecine légale, droit médical 
et éthique professionnelle), chef 
du service de médecine légale. 
Ces nouvelles affectations 
s'inscrivent dans le cadre de la 
stratégie de la Direction générale 
visant à renforcer l'efficacité et à 
améliorer la qualité des services 
de santé selon des normes plus 
élevées. La Direction générale 
souligne également l'importance 
du rôle central que joueront ces 
professeurs, dans l'amélioration 
du fonctionnement des services, 
ce qui aura un impact positif sur 
le niveau de services fournis aux 
patients visant à atteindre les 
objectifs souhaités.

Sihem.Ferdjallah

Sihem Ferdjallah
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annaBa / ProteCtion CiVile 

Bilan hebdomadaire: 
Près de 372 opérations 
d’assistance médicale 

et d’évacuation enregistrées
 du 04 au 10 aout

Campagne de nettoyage 
et fermeture de locaux 
commerciaux (AADL)

 par Gest Immo Annaba

Visite d’inspection des projets 
de développement en cours 

à Chetaïbi

annaBa/ eHs ‘’aBdallaH nouaouria’’

Campagne de surveillance des 
cas de rougeoles et déclarations 

obligatoire dans les centres 
hospitaliers 

annaBa / JustiCe
Trois (3) ans de prison ferme pour 

un vendeur de psychotropes

La protection civile d’Annaba a 
connu une intense activité au cours 
de la semaine qui s’est étalée du 04 

au 10 aout de l’année en cours. Les équipes 
ont procédé à une série d’interventions, 
caractérisées par des situations d’urgence. 
Selon son bilan hebdomadaire, la 
protection civile a enregistré 823 
opérations d’assistance médicale et 
d’évacuation. Ces efforts ont permis de 
sauver 376 individus, qu’il s’agisse de 
malades nécessitant des soins immédiats 
ou de blessés devant être dirigés vers 
divers établissements hospitaliers. Selon 
le même bilan,  prés de  50 accidents de 
la route ont été recensés. Ces incidents 
ont nécessité  des interventions, marquées 
par la prise en charge de 67 blessées qui 
ont bénéficié des premiers secours et 
transférés vers les structures hospitalières 
appropriées,  malheureusement un cas de 
décès a été enregistré durant cette période. 
Les incendies, dus à des courts-circuits  
électriques ou à des feux de broussailles, 

ont également nécessité la mobilisation 
des moyens de protection de la Protection 
Civile. Au total, 105 incendies ont été 
maîtrisés, évitant ainsi des situations 
catastrophiques. Les même équipes  ont 
mené 142 opérations diverses au cours 
desquelles, elles ont sauvé des vies et 
écarté des dangers imminents.

La direction régionale de la gestion 
immobilière, affiliée à la branche 
régionale de l’agence AADL, 

communément appelée « Gest Immo 
Annaba », a récemment lancé une 
campagne de nettoyage et procédé à la 
fermeture des locaux commerciaux à 
la cité ‘’2500 logements AADL’’ à la 
circonscription ‘’Benmostefa Benaouda’’. 
Cette initiative a pour but de prévenir 
toute exploitation illégale ou non autorisée 
des locaux commerciaux, qui jusque-
là étaient inoccupés. L es agents de la 
direction ont ainsi procédé à la remise en 
état des locaux, en nettoyant les abords et 
en procédant à leur fermeture à l’aide de 
soudure des rideaux métalliques s.
Cette opération s’inscrit dans une série 

d’actions entreprises par Gest Immo 
Annaba pour améliorer la gestion et 
l’entretien des biens immobiliers relevant 
de l’Agence d’Amélioration et de 
Développement du Logement (AADL). 
Le principal objectif est de garantir que 
ces locaux, initialement destinés à une 
exploitation commerciale dans un cadre 
réglementaire, ne soient pas détournés 
de leur usage initial. Il est prévu que 
cette campagne se poursuive dans 
d’autres secteurs similaires pour assurer 
une gestion rigoureuse et conforme aux 
objectifs fixés par AADL Gest Immo.
La population locale a été informée de 
ces mesures, et les résidents semblent 
soutenir cette initiative, considérant 
qu’elle contribue à la sécurité et à la 
tranquillité du quartier. 

Le chef de daïra de chetaibi, Walid 
Zarnaji, a effectué une visite 
d’inspection pour examiner 

plusieurs projets de développement en 
cours dans la région. Accompagné du 
chef du département des ressources en 
eau et d’un représentant du département 
des équipements publics, le chef de daïra 
s’est rendu dans différents sites en vue 
d’évaluer l’avancement des travaux. 
Parmi les projets visités, nous citerons 
la réhabilitation de la cité El-Zeitoun 
ainsi que la construction d’un réservoir 
d’eau d’une capacité de 400 mètres cubes 
destiné à améliorer l’approvisionnement 
en eau potable dans cette cité. Le chef de 
daira a également supervisé la réalisation 
d’un mur de soutènement, l’installation 
de barrières de sécurité et le pavage de 
la cour de l’école primaire ‘’Guezaïli 
Amar’’ située au centre de Chetaïbi. 

En marge de cette visite, le chef de daïra  
a pris acte de l’achèvement des travaux 
dans une zone critique de la cité ‘’60 
Logements’’, dans la région de Zaouia, 
où un problème de débordement des 
eaux usées avait été signalé. Les autorités 
locales ont rapidement entrepris des 
travaux de réparation et de raccordement 
de la canalisation, permettant ainsi 
de résoudre définitivement cette 
problèmatique. La mise en service de la 
nouvelle canalisation a eu lieu dans la 
soirée, apportant un soulagement notable 
aux résidents affectés. 

Le centre hospitalier  spécialisé 
‘’Abdallah Nouaouria’’ d’El 
Bouni supervise une campagne 

de sensibilisation dans les services 
hospitaliers de la wilaya sur la nécessité 
de déclarer les cas de rougeole. Il s’agit 
d’une mise en œuvre du décret exécutif 
n°22/250 du 30/06/2022 précisant la liste 
des maladies à déclaration obligatoire. En 
effet une réunion s’est tenue récemment 
au siège de la cellule de formation du 
centre hospitalier dans le but de créer 
une cellule de surveillance de toute 
apparition inhabituelle ou propagation 
des symptômes de la rougeole au niveau 
de l’hôpital afin de lutter contre une 
éventuelle épidémie. A noter que la 

rougeole est une maladie à déclaration 
obligatoire et il faut que la prise en charge 
soit rapide afin d’éviter les contacts avec 
les autres patients. La rougeole reste un 
important problème de santé publique 
dans de nombreux pays malgré la mise en 
place de programmes de vaccination.

Le tribunal d’El Hadjar  a condamné 
un vendeur  de psychotropes à une 
peine de 3 ans de prison ferme 

et infligé une amende de 30 millions 
de centimes, après que les services 
de sécurité eurent saisi 45 comprimés 
hallucinogènes en vue de leur vente. 
Les faits  reprochés ont eu lieu devant le 
domicile du mis en cause âgé  de  26 ans 
et issus de Sidi Salem. Le représentant 
des Droits Publics avait précédemment 
requis une peine de 5 ans à son encontre. 
Il a été écroué après la découverte par 
les services de sécurité d’une quantité 
de comprimés hallucinogènes du type 
« Lyrica », appelés « N.A.R »..A noter 

que les services de sécurité ont arrêté le 
suspect au quartier Sidi Salem et saisi 
45 comprimés hallucinogènes en plus 
d’une somme d’argent qui proviendrait 
probablement des recettes de la vente de 
ces poisons. Des mesures judiciaires ont 
été prises à son sujet.

Imen.B
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Démantèlement d’un réseau criminel de trafic 
illicite de stupéfiants à Drean 

Les services de police de 
Drean  ont  pu démanteler 
un réseau criminel 

spécialisé dans le trafic illicite de 

stupéfiants, avec l’arrestation de 
quatre (4) suspects âgés entre 24 
à 44 ans), originaires de la région 
d’El Tarf, dont une femme.
L’opération, conduite sous 
la supervision du parquet 

compétent, a permis la saisie de 
240 comprimés psychotropes  de 
type prégabaline 300 mg d’origine 
étrangère, d’une quantité de kif 
traité et d’une quantité de poudre 
blanche soupçonnée d’être des 

drogues dures pesant 2 grammes 
, des armes blanches interdites, et 
un montant de 145.000 DA.
Les suspects ont été déférés 
devant le procureur de la 
République près le tribunal de 

Drean (El-Tarf), pour détention et 
stockage illégal de  psychotropes 
et de stupéfiants en vue de leur 
vente. Trois d’entre eux ont été 
écroués tandis que la femme  a été 
placée sous contrôle judiciaire.

Sihem Ferdjallah

ANNABA          

Ouverture des inscriptions pour la formation 
des paramédicaux et sages-femmes

Dans le cadre des 
préparatifs pour la rentrée 
pédagogique 2024-2025, 

la Direction de la Santé et de la 
Population de la wilaya d’Annaba 
a publié, sur sa page officielle 
Facebook, une note d’information 
importante destinée aux 
détenteurs du baccalauréat 
intéressés par des formations en 
soins paramédicaux et de sages-
femmes dans le secteur de la santé 
publique. Selon cette annonce, 
les bacheliers qui souhaitent 

rejoindre ces formations et qui 
n’ont pas été orientés via la 
plateforme nationale « Progress 
» auront prochainement une 
opportunité d’inscription. La 
Direction de la Formation au 
niveau du ministère de la Santé a 
annoncé que les inscriptions pour 
les listes d’attente seront ouvertes 
une fois que les démarches 
d’inscription des étudiants déjà 
admis via « Progress » seront 
finalisées.
Pour les étudiants intéressés par 
cette opportunité, la procédure 
est clairement définie. Ceux qui 

souhaitent s’inscrire devront 
déposer leurs dossiers au niveau 
des instituts nationaux de 
formation supérieure en soins 
paramédicaux et de sages-femmes 
correspondant à leurs wilayas 
de résidence. Dans les régions 
où de tels instituts n’existent 
pas, les candidats sont invités à 
déposer leurs dossiers au niveau 
des directions de la Santé et de la 
Population de leur wilaya.
Il est important de noter que 
les inscriptions pour les listes 
d’attente ne seront ouvertes 
qu’après l’annonce officielle. 

La Direction de la Formation a 
également souligné qu’aucune 
demande d’inscription ne sera 
acceptée directement au niveau 
central du ministère, ce qui 
signifie que les candidats doivent 
obligatoirement passer par les 
structures locales désignées.
Cette initiative offre une nouvelle 
chance aux étudiants bacheliers 
non admis dans les premiers choix 
de formation, leur permettant 
de poursuivre des études dans 
des filières intéressantes pour le 
secteur de la santé en Algérie. 
Alors que la rentrée pédagogique 

2024-2025 approche, les 
détenteurs du baccalauréat qui 
souhaitent rejoindre le secteur de 
la santé doivent rester attentifs 
aux annonces de la Direction 
de la Santé et de la Population 
concernant l’ouverture des 
inscriptions pour les listes 
d’attente.  Selon la direction, cette 
étape constitue une opportunité 
pour les jeunes diplômés de 
se lancer dans des carrières 
enrichissantes et essentielles au 
service de la santé publique en 
Algérie.

S.Y

Sensibilisation sur les risques sociaux, la sécurité routière, les 
intoxications alimentaires et l’hygiène des plages à Annaba

Sous le slogan « Vacances 
sans danger » , une 
campagne de sensibilisation 

d’envergure a été menée sur 
les plages d’Annaba, organisée 
par l’association Infocom , 
spécialisée dans l’information 
et la communication auprès 
des jeunes. Cette initiative, qui 
s’inscrit dans le cadre des efforts 
pour un été en toute sécurité, 

s’attaque aux fléaux sociaux, aux 
dangers de la route, aux risques 
d’intoxication alimentaire, ainsi 
qu’à l’importance de l’hygiène 
sur les plages.
La caravane de sensibilisation, en 
collaboration avec la Gendarmerie 
Nationale et la Sûreté de la wilaya 
d’Annaba, a marqué une étape 
importante sur la plage ‘’La 
caroube’’. Cet événement vise 
à informer les estivants sur les 

comportements à adopter pour 
éviter les situations dangereuses 
pendant leurs vacances.
Les forces de l’ordre ont profité 
de cette occasion pour rappeler 
les règles de sécurité routière, 
insistant sur le port de la ceinture 
de sécurité, la vigilance au volant 
et l’importance du respect des 
limitations de vitesse. En parallèle, 
des sessions d’information sur les 
risques d’intoxication alimentaire 

ont été organisées, mettant en 
lumière les bonnes pratiques 
pour conserver et consommer les 
aliments en toute sécurité.
L’aspect environnemental n’a 
pas été négligé. Les participants 
ont été sensibilisés à la nécessité 
de maintenir les plages propres, 
soulignant que l’hygiène des 
lieux publics est essentielle pour 
préserver la santé de tous.
Cette campagne, qui se veut à 

la fois préventive et éducative, 
a pour objectif de réduire les 
incidents pendant la période 
estivale, permettant ainsi aux 
vacanciers de profiter pleinement 
de leurs congés en toute sécurité.

ANNABA / CAMP DE VACANCES POUR ACCUEIL DES SCOUTS           

Nettoyage et embellissement de la maison des jeunes 
‘Hachemi Rachedi Houssem’ 

Une vaste campagne 
de nettoyage et de 
réhabilitation a été 

engagée au niveau de la maison 

des jeunes ‘’Hachemi Rachedi 

Houssem’’ et l’école primaire  
‘’Ali Benmohamed’’ et ce en 
coordination avec l’APC d’El 
Bouni. Cette initiative intervient 
en application des directives 
du P/APC de ladite commune. 
Elle a été réalisée sous la 

supervision des services de 
l’environnement et de l’hygiène 
ainsi des services communaux  
de l’APC. Celle-ci  s’inscrit 
dans le cadre de l’accueil d’un 
camp de vacances des  Scouts 
Musulmans Algériens issus 

des wilayas de Ghardaia, 
d’Alger et de Baraki dans les 
meilleures conditions.  Tous les 
moyens humains et matériels 
ont été mis à la disposition des 
différents intervenants dans la 
réalisation de cette opération 

pour une faisabilité optimale, au 
cours de laquelle une opération 
d’embellissement au niveau de 
la maison des jeunes et de l’école 
primaire a été entamée pour 
une prise en charge totale des 
enfants et des accompagnateurs. 

Imen.B

Décidément, les 
commerçants et les 
professions libérales 

n’en font qu’à leur guise. Les 

horaires de travail pratiqués, 

ne tiennent, en dehors de leurs 
affaires, aucune place. « Fermé 
pour congé». Ce message unique 
fleurit sur les devantures des 
magasins en ce mois d’août. Des 
commerçants, mais aussi que des 
prestataires de services préfèrent 

prendre leur «congé annuel» à 
cette période de l’année. Laissant 
ainsi les citoyens dans le désarroi.   
Pâtissier, épiciers, et aussi cabinet 
dentaire ou autre se sont donné le 
mot pour fermer carrément ou 
n’ouvrir que deux heures par jour, 

le temps d’écouler leur produit. 
Sans parfois aviser leurs clients 
et patients, ne serait-ce que par 
une affiche sur les devantures 
de leurs locaux, qui baissent 
rideau. Si le motif tient la route, 
le congé annuel en l’occurrence, 

le procédé ne l’est pas. Il est 
même passible de sanctions. A 
noter,  qu’aucun texte n’interdit 
aux commerçants et autres 
prestataires de fermer boutique 
et d’aller faire bronzette. Selon 
les dires des citoyens rencontrés 
au centre-ville  ‘les commerçants 
exerçant dans le même périmètre 
n’ont pas le droit de prendre 
leur congé annuel à la même 
période afin d’éviter l’anarchie 
et surtout faciliter la vie aux 
consommateurs.

Imen.B
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Plusieurs commerces fermés pour congé au 
mois d’aout…Les habitants pénalisés
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Les Etats-Unis prévoient une attaque iranienne 
« importante » contre Israël dès « cette semaine »

Piratage présumé de la campagne de Trump par l’Iran 
Le FBI ouvre une enquête

Le président iranien a 
déclaré que son pays 
avait le « droit de 

répondre » à toute agression 
contre lui, après l’assassinat 
sur son territoire du leader du 
Hamas Ismaïl Haniyeh, selon 
le monde fr.
La pression internationale s’est 
accentuée, lundi 12 août, pour 
obtenir une trêve dans la bande 
de Gaza, où la guerre fait rage 
entre Israël et le Hamas depuis 
plus de dix mois. Un sommet 
organisé par les médiateurs 
du conflit (Etats-Unis, Egypte, 
Qatar) doit avoir lieu le 15 
août. Mais dans la région, les 
regards sont également tournés 
vers l’Iran, qui pourrait lancer 
prochainement une riposte 
après l’assassinat sur son 
territoire du leader du Hamas 
Ismaïl Haniyeh.
Biden et quatre dirigeants 
européens « appellent l’Iran 
à renoncer » à toute attaque 
contre Israël

Les Etats-Unis estiment 
que l’Iran pourrait lancer « 
cette semaine »une « série 
d’attaques importantes » contre 
Israël, a dit lundi un porte-
parole de la Maison Blanche, 
John Kirby. Il a précisé que le 
sujet avait été abordé lors d’un 
entretien lundi de Joe Biden 
avec ses homologues français, 
allemand, italien et britannique.
La France, l’Allemagne et le 
Royaume-Uni ont également 

affirmé lundi « qu’il ne 
peut plus y avoir aucun 
délai supplémentaire » pour 
négocier un cessez-le-feu 
dans le territoire assiégé. « 
Les combats doivent cesser 
tout de suite », ont soutenu 
les dirigeants de ces trois pays 
dans une déclaration commune, 
appelant également à la 
libération des otages emmenés 
dans le territoire palestinien le 
7 octobre.

Les déclarations font suite à la 
demande dimanche du Hamas 
d’appliquer le plan en trois 
phases présenté à la fin de mai 
par le président américain, 
Joe Biden, pour un cessez-
le-feu à Gaza, « plutôt que de 
mener plus de négociations 
ou d’amener de nouvelles 
propositions ».
Le ministre de la défense 
israélien, Yoav Gallant, a 
affirmé lundi que son pays était 
« dans une période d’alerte 
». « Les menaces de Téhéran 
et Beyrouth pourraient se 
matérialiser », a-t-il ajouté, 
en assurant qu’Israël avait 
« renforcé ses défenses » et 
préparé « des actions offensives 
de représailles ».
Pour Paris, Londres et Berlin, 
« aucun pays ou nation n’a à 
gagner à une nouvelle escalade 
au Moyen-Orient ». Les trois 
capitales européennes ont, par 
ailleurs, exhorté « l’Iran et ses 
alliés à s’abstenir d’attaques 

qui aggraveraient encore 
les tensions régionales et 
compromettraient la possibilité 
de parvenir à un cessez-le-feu 
et à la libération des otages ».
Cet appel a été rejeté mardi 
par l’Iran. « La République 
islamique est déterminée à 
défendre sa souveraineté, 
(…) et elle ne demande pas 
l’autorisation de quiconque 
pour utiliser ses droits 
légitimes », a écrit le porte-
parole du ministère des affaires 
étrangères, Nasser Kanani, 
dans un communiqué.
A l’issue d’un entretien 
téléphonique avec le 
chancelier allemand, Olaf 
Scholz, le président iranien, 
Massoud Pezeshkian, avait 
déjà déclaré lundi soir, selon 
un communiqué publié par 
l’agence officielle IRNA, que 
son pays avait le « droit de 
répondre » à toute agression 
contre lui.

Des comptes e-mails 
utilisés par Roger 
Stone, le sulfureux 

conseiller de Donald Trump, 
ont été piratés et utilisés pour 
envoyer des messages piégés, 
selon le modne fr.
La police fédérale américaine 
a annoncé avoir ouvert une 
enquête, après que Microsoft 
a révélé, jeudi 8 août, qu’une 
« campagne présidentielle 
» avait été la cible, aux 
Etats-Unis, d’une tentative 
de piratage informatique 
attribuée aux services de 
renseignement iraniens. 

Microsoft ne précisait pas 
si était concerné le Parti 
démocrate ou le Parti 
républicain, mais il ne fait 
plus guère de doute que des 
documents de ce dernier ont 
bien été piratés.
Au moins trois médias 
américains – Politico, le New 
York Times et le Washington 
Post – ont reçu peu avant 
la publication du rapport de 
Microsoft des documents 
internes de la campagne de 
Donald Trump, envoyés par 
un « informateur anonyme 
». Les trois médias ont 

considéré que les documents, 
relativement peu importants, 
étaient vraisemblablement le 
fruit d’un piratage étatique, 
et ont choisi de ne pas les 
publier. Le principal fichier 
reçu par ces médias était un 
dossier d’informations de 271 
pages sur James David Vance, 
choisi comme colistier par 
Donald Trump, visiblement 
compilé par le parti pour 
vérifier le profil de M. Vance 
avant sa nomination.
Selon le Washington Post, au 
moins un proche de Donald 
Trump a été piraté : Roger 

Stone. Le sulfureux conseiller 
de l’ancien président a été « 
informé par les autorités que 
deux de [ses] comptes e-mails 
personnels ont été compromis 
», a-t-il reconnu. Ces comptes 
ont ensuite été utilisés 
pour envoyer des courriels 
piégés à des cadres du Parti 
républicain, selon le FBI.
Selon la presse américaine, 
la campagne Trump n’est 
peut-être pas la seule à avoir 
été visée : au moins trois 
employés de la campagne 
de Kamala Harris ont reçu 
des courriels piégés, qui 

semblent être considérés 
par les enquêteurs comme 
liés à la même opération de 
piratage. Les deux campagnes 
ont annoncé avoir renforcé 
leurs mesures de sécurité 
informatique.
En 2016, la campagne de la 
candidate démocrate, Hillary 
Clinton, avait été fortement 
perturbée par la publication 
de milliers d’e-mails piratés 
au sein du Comité national 
démocrate. Ce piratage avait 
été mené par les services de 
renseignement russes.

Les premiers orages et 
pluies sont attendus 
dans la nuit de lundi 

à mardi, persistant durant 
la journée de mardi sous 
forme de pluies « durables et 
intenses » avant de s’atténuer 
progressivement jusqu’à 
mercredi, selon le monde fr.
La Guadeloupe a été placée 
en vigilance rouge pour fortes 
pluies et orages lundi 12 août, 
à 18 heures, heure locale (à 
minuit, à Paris), a annoncé 
la préfecture de Guadeloupe 

dans un communiqué. Le 
phénomène météo approchait 
depuis plusieurs jours de 
l’archipel et il devrait se 
développer dans les prochaines 
heures, selon Météo-France.
« Le cyclone tropical 
potentiel n° 5, devenu tempête 
tropicale Ernesto, continue de 
s’organiser et de se renforcer 
en se rapprochant de l’arc 
antillais. Le scénario le plus 
probable à l’heure actuelle est 
le passage de [cette] tempête 
en fin de nuit prochaine entre 

Antigua et la Guadeloupe. 
Pour cet épisode, le paramètre 
particulièrement surveillé est 
l’activité pluvio-orageuse », 
a annoncé lundi soir Météo-
France.
En effet, les premiers orages 
et pluies sont attendus dans 
la nuit de lundi à mardi. Ils 
devraient persister tout au 
long de la journée de mardi 
sous forme de pluies « 
durables et intenses » avant 
de s’atténuer progressivement 
jusqu’à mercredi. Des rafales 

de vent jusqu’à 100 km/h sont 
aussi possibles. La fin de la 
vigilance rouge est attendue 
mercredi à 18 heures, heure 
locale (minuit, jeudi, à Paris), 
selon Météo-France.
Ouverture d’abris pour 
les populations en zone 
inondable
« Des cumuls de l’ordre 
de 100 millimètres à 150 
millimètres en vingt-quatre 
heures, voire 200 millimètres 
à 300 millimètres sur le relief 
»sont attendus dans l’archipel, 

et « des inondations, de forts 
ruissellements, voire des 
glissements de terrain sont 
à craindre », avait souligné 
plus tôt la préfecture, qui a 
décidé de fermer quelques 
axes routiers exposés aux 
mouvements de terrain et 
qui a enjoint aux communes 
d’ouvrir des abris sûrs pour 
mettre les populations des 
zones inondables à l’abri 
de la montée des eaux. Il 
est conseillé d’éviter de se 
déplacer hors de chez soi.
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La Guadeloupe placée en vigilance rouge 
pour fortes pluies et orages



Washington met en garde l’Iran contre tout 
transfert de missiles à la Russie

Des frappes aériennes turques tuent 17 militants 
kurdes dans le nord de l’Irak, selon le ministère

Incendie en Grèce 
La France envoie sapeurs-pompiers et moyens 

matériels en renfort

Les Etats-Unis ont 
averti lundi que l’Iran 
devait s’attendre à 

d’importantes conséquences 
s’il décidait de fournir 
des missiles à la Russie, 
affirmant que cette décision 
aggraverait les souffrances en 
Ukraine et nuirait aux efforts 
de Téhéran visant à apaiser 
ses relations internationales , 
selon Arabenews.
Washington est en contact 
avec ses alliés européens à 
propos d’informations faisant 
état du projet par l’Iran de 
“fournir des centaines de 
missiles balistiques à la 
Russie”, a déclaré à la presse 

Vedant Patel, un porte-

parole du département d’Etat 

américain.

“Nous sommes prêts à 

apporter une réponse rapide 

et forte si l’Iran venait à 
s’engager dans le transfert 
des missiles balistiques, ce 
qui constituerait, selon nous, 
une grave escalade au soutien 
de l’Iran envers la guerre 

d’agression menée par la 
Russie contre l’Ukraine”, 
a-t-il ajouté.
A la recherche d’armement 
supplémentaire pour ses 
opérations en Ukraine, 
Moscou s’est tourné vers des 
pays sous sanctions, dont la 
Corée du Nord.
Les Etats-Unis avaient déjà 
imposé des sanctions à des 
fabricants de drones iraniens, 
dont les produits ont été 
fournis à la Russie.
“Les dirigeants iraniens 
continuent également de 
démentir l’envoi de tout 
drone à la Russie quand les 
preuves sont évidentes à la 

face du monde que la Russie 
a utilisé ces drones dans 
ses attaques sans relâche 
contre la population civile en 
Ukraine”, a affirmé Vedant 
Patel.
Le porte-parole a souligné 
que le nouveau président 
iranien Massoud Pezeshkian, 
considéré comme réformiste 
au sein de la République 
islamiste, avait fait campagne 
sur les espoirs d’améliorer 
les relations avec l’Occident.
“Cette duplicité n’est qu’un 
nouveau rappel pour la 
communauté internationale 
que le régime iranien manque 
de crédibilité”, a-t-il ajouté.

L’armée turque a mené 
des frappes aériennes 
dans le nord de l’Irak 

et “neutralisé” 17 membres 
du Parti des travailleurs 
du Kurdistan (PKK), un 
groupe interdit, a déclaré  
le ministère de la Défense , 
selon Arabenews.
La Turquie, qui utilise 

généralement le terme 
“neutralisé” pour signifier 
“tué”, a mené une opération 
transfrontalière appelée 
“Claw-Lock” en Irak dans le 
cadre de son offensive contre 
les militants du PKK.
Le PKK, qui mène une 
insurrection contre l’État 
turc depuis 1984, est désigné 

comme une organisation 
terroriste par la Turquie, 
les États-Unis et l’Union 
européenne.
La Turquie a également lancé 
des incursions militaires en 
Syrie contre la milice kurde 
YPG, qu’elle considère 
comme une branche du PKK. 

La France va envoyer 
180 sapeurs-pompiers 
et sapeurs-sauveteurs 

de la sécurité civile, 55 
camions et un hélicoptère en 
Grèce lundi, où un violent 
incendie qui a démarré 
dimanche se rapproche 
rapidement d’Athènes, a 
annoncé Gérald Darmanin , 
selon Arabenews.
“Nous avons décidé 
d’envoyer un hélicoptère, 
180 personnels de la 
sécurité civile -des sapeurs-
pompiers-, et 55 camions 
qui partent dès aujourd’hui 
pour la Grèce”, a annoncé le 
ministre démissionnaire de 
l’Intérieur lundi, précisant 
que l’opération “ne vient 
pas retrancher notre propre 
protection”, et que “nous 
sommes tout à fait en moyen 

de répondre à des feux de 
forêts qui viendraient se 
déclencher pour le weekend 
du 15 août” en France.
Le contingent français 
est composé de “sapeurs-
pompiers” et de “sapeurs-
sauveteurs”, ainsi que d’un 
“hélicoptère bombardier 
d’eau” qui est “déjà en 
transit”, a précisé la sécurité 
civile sollicitée par l’AFP.
Ce déploiement s’effectue 
dans le cadre d’un 
mécanisme de protection 
civile de l’Union européenne 
créé en 2001.
Les autorités grecques ont 
annoncé lundi l’évacuation 
de nouvelles localités de la 
banlieue nord-est d’Athènes, 
après celle de la ville de 
Marathon la veille, face à 
un violent incendie qui se 

propage rapidement vers la 
capitale.
Un total de 670 pompiers 
et 183 véhicules ont été 
déployés, et 32 avions 
survolent la zone, selon le 
ministre grec de la Protection 
civile, Vassilis Kikilias.
Les conditions 
météorologiques extrêmes 
s’annoncent difficiles pour 
toute la semaine. Et les 
fumées recouvrent désormais 
une partie d’Athènes. Des 
températures de 39°C et des 
vents dépassant les 50 km/h 
sont attendus lundi dans la 
région, selon les services 
météorologiques.
La Grèce est particulièrement 
vulnérable aux incendies 
de forêt après un hiver 
particulièrement sec. Les 
mois de juin et de juillet ont 

été les plus chauds depuis 
le début de la collecte des 
statistiques en 1960.
L’incendie avait déjà entraîné 
l’évacuation dimanche soir 
de huit villages et de la ville 
historique de Marathon, à 40 
km au nord-est d’Athènes, 
qui compte plus de 7.000 

habitants.
Ce feu ravive les souvenirs de 
la catastrophe de l’incendie 
de Mati, la zone côtière 
proche de Marathon où 104 
personnes sont mortes en 
juillet 2018 dans une tragédie 
imputée aux retards et aux 
erreurs d’évacuation.
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en :
L’absence d’Amoura remet Chaïbi sur selle

athlétisme :
Après sa médaille de bronze aux JO Paris 2024, 

Sedjati dévoile ses futurs plans

En prévision du début 
du stage du mois de 
septembre, prévu le 2 du 

mois prochain, le staff technique 
national est en train d’ajuster sa 
liste élargie des convoqués, cette 
dernière doit être prête au plus 
tard le 18 de ce mois.
Comme à chaque stage, les 
fédérations sont tenues de 
communiquer les noms des 
éléments à convoquer 15 jours 
avant le début du regroupement, 
Petkovic,  qui a déjà commencé 
la préparation du début des 
éliminatoires de la CAN, devrait 
trancher dans les 5 prochains 
jours. Il aurait aimé, peut-
être, suivre des matches des 
championnats européens, afin 
de voir le niveau d’aptitude de 
ses poulains, mais les JO ont 

retardé l’échéance. Toutefois, 
il a pu suivre la préparation de 
ses joueurs de loin, il a constaté 
amèrement la blessure contractée 
par Amoura avec sa nouvelle 
équipe allemande, qui le met à 
l’ecart ‘’jusqu’à nouvel ordre’’, 
d’ailleurs le joueur est quasiment 

out, c’est pour cela que le coach 
va devoir penser à un remplaçant, 
dans un poste où on n’arrive pas 
encore à stabiliser. Les péripéties 
de Belaïli ont ouvert la voie à un 
retour de Benrahma, mais ce 
dernier n’est pas indiscutable 
dans ce poste, la voie est donc 

libre pour la concurrence, et 
Chaïbi aura le chemin libre pour 
faire son come-back et occuper 
cette partie du terrain.
En attendant d’en savoir plus sur 
la présence ou pas d’Aouchiche 
et de Farsi dans la liste finale, 
on est presque sûrs qu’ils vont 
figurer dans la liste élargie, 
au même titre que Mahrez, le 
capitaine va rencontrer bientôt 
Petkovic ou, au pire des cas, 
il pourra discuter avec lui 
au téléphone, pour enterrer 
définitivement la hache de 
guerre, il compte beaucoup sur 
le joueur du Ahli pour rétablir le 
calme dans le groupe et encadrer 
les éléments qui vont arriver, à 
l’image de Cherki qui n’a plus 
rien à espérer avec la France, et 
dont l’engagement apportera un 

grand plus pour l’EN. Seulement, 
pour le Lyonnais, la convocation 
ne devrait pas intervenir en 
septembre, le temps est court, 
c’est pour cette raison que 
Petkovic et ses collaborateurs 
se concentreront durant les 5 
jours restants sur l’établissement 
d’une liste en se basant seulement 
sur les joueurs disponibles. 
Notons qu’au vu des éventuelles 
défections en cette période de 
lancement des championnats, le 
coach devrait élargir son champ 
de prospection, la liste pourrait 
garder en course des joueurs 
ayant eu peu d’occasions de 
jouer jusque-là, à l’image d’un 
Guitane que le Benfica compte 
relancer, ou même un Bouanani 
de retour aux affaires sous le 
maillot de l’OGC Nice.

Arrivé en pleine bourre 
aux JO Paris 2024 
après une performance 

d’anthologie au Meeting de 
la Diamond League, l’athlète 
algérien, Djamel Sedjati, a 
réussi à garder sa bonne forme 
en finissant sur la troisième 
marche du podium. Néanmoins, 
la médaille de bronze a laissé le 
natif de Tiaret sur sa faim. C’est 
dans cette optique que Sedjati a 
pris une nouvelle décision.
En effet, aussitôt arrivé en 
Algérie après sa participation 
aux JO parisiens, Djamel 
Sedjati, accueilli en héros en 

compagnie de Khelif et de 
Nemour à Alger, a dévoilé ses 
futurs plans. Invité sur le plateau 
de la télévision publique, Sedjati 
a déclaré, « j’espère livrer une 
meilleure performance lors des 
prochains JO. Le bronze, c’est 
bien, mais l’or, c’est encore 
mieux. En concertation avec 
mon entraîneur, j’ai décidé 
d’ajouter le 1500m ». Ainsi, 
Djamel Sedjati, 25 ans, compte 
concourir dans une autre 
spécialité, le 1500m, sans pour 
autant tourner le dos au 800m 
qui l’a révélé au monde. Un 
choix qui pourrait s’expliquer 

par sa performance lors de la 
finale olympique du 800m.
N’arrivant pas à garder un 
positionnement avantageux 
lors de ce rendez-vous ultime 
des JO, Sedjati s’est détaché de 
la horde un peu plus tard. Un 
détail qui a joué en sa défaveur 
peut-être. « Je suis très fier de 
moi. J’ai participé à la course 
la plus rapide de l’histoire du 
800m », a-t-il ajouté.
Sur le 1500m, Sedjati pourra 
peaufiner sa tactique et avoir un 
large champ de manœuvre, lui 
qui bénéficie de l’expérience de 
ses entraîneurs Amar et Nouria 

Merrah Benida, championne 
olympique du 1500m aux JO de 
Sydney en l’an 2000.

Athlétisme : 
Sedjati, la relève assure 

et assume
Sur les 7 médailles d’or que 
l’Algérie a pu décrocher à 
l’issue des différents JO, 4 ont 
été obtenues grâce aux athlètes 
du 1500m. De Boulmerka à 
Morceli en passant par Benida et 
Makhloufi, le 1500m a toujours 
fait le bonheur et sauvé la face 
du sport algérien.
Emboitant le pas de ces 
monuments de l’athlétisme 

national, Djamel Sedjati assume 
son statut de porteur du flambeau 
et du lourd héritage algérien en 
athlétisme. « J’ajoute le 1500m 
», a-t-il précisé. S’inscrivant 
dans la même catégorie, le 
demi-fond, le 800 et le 1500m 
sont des courses tactiques et 
physiques.
Des domaines dans lesquels 
nous champions ont excellé. Par 
ailleurs, ces courses peuvent 
être remportées au sprint final. 
De bon augure pour Sedjati 
qui a démontré qu’il pouvait 
remporter l’or olympique.
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L’Atlético de Madrid veut faire le gros coup N’Golo Kanté

real Madrid :
Vinicius Jr ne ferme pas totalement la porte à un départ

Ça chauffe entre Manchester City et Luis Diaz

En quête d’un renfort dans 
l’entrejeu, l’Atlético de 
Madrid place ses pions 

pour N’Golo Kanté. Le milieu 
de terrain évolue depuis un an en 
Saudi Pro League à Al-Ittihad.
Le 16 mai dernier, Didier 
Deschamps a surpris tout 
le monde ou presque en 
sélectionnant N’Golo Kanté pour 
l’Euro 2024 en Allemagne. Il 
faut dire qu’avant cela, il n’avait 
plus porté le maillot frappé du 
coq depuis le 3 juin 2022, soit 
près de deux ans. Ce qui est très 
long. Beaucoup ne l’imaginaient 
plus jouer avec les Bleus depuis 
son départ en Arabie saoudite 
du côté d’Al-Ittihad. Mais DD, 
qui avait des manques dans 
l’entrejeu, a décidé de faire 
confiance à l’ancien joueur 

de Chelsea, qui présentait 
l’avantage de bien connaître les 
Tricolores. Cette compétition 
a permis au footballeur âgé de 
33 ans de faire son retour sur le 
devant de la scène.
Et visiblement, cela n’est pas 
passé inaperçu. Ce mardi, 
Relevo explique que l’Atlético 
de Madrid pense à recruter 
Kanté. En effet, les Colchoneros 

ont deux priorités en cette fin 
de mercato. La première est de 
mettre la main sur un défenseur 
central, de préférence un 
gaucher. Les noms de Hancko et 
Hincapié sont cités. La deuxième 
priorité est de renforcer le milieu 
de terrain. On pensait d’ailleurs 
que ce serait Conor Gallagher. 
L’Anglais a rejoint la capitale 
espagnole il y a quelques jours, 

mais les négociations traînent en 
longueur.
Kanté plaît aux Colchoneros

Il est donc retourné à Londres. 
Dans le même temps, les 
Colchoneros, qui négocient un 
départ de João Félix chez les 
Blues, ont décidé d’avancer 
leurs pions sur le dossier N’Golo 
Kanté. Sous contrat jusqu’en 
2026 avec Al-Ittihad, le champion 
du monde 2018 possède un profil 
et une expérience du haut niveau 
qui plaisent beaucoup à Diego 
Simeone et son club. Relevo 
précise que les Madrilènes 
ont entamé les discussions 
avec l’entourage du joueur, 
notamment son frère, afin de 
connaître sa situation et savoir 
s’il serait prêt à jouer pour 
l’Atlético.

Le clan Kanté a fait savoir que 
cela l’intéressait. Un point 
important dans ce dossier. 
D’autant qu’Al-Ittihad, qui est 
au courant des échanges entre 
l’Atlético et l’entourage du 
joueur, reste pour le moment de 
côté. Les Saoudiens n’ont pas 
encore reçu de proposition. Mais 
les Espagnols doivent prendre 
en compte plusieurs choses, 
dont le gros salaire du joueur. 
Celui-ci devrait probablement 
faire des efforts financiers pour 
rejoindre la capitale ibérique. 
Il faudra aussi régler une 
indemnité à Al-Ittihad, mais ce 
serait certainement moins que 
les 40 M€ demandés par Chelsea 
pour Gallagher. Très actif sur le 
marché, l’Atlético nous réserve 
donc encore quelques surprises.

Lundi, on a appris que 
Vinicius Jr avait refusé un 
pont d’or venant d’Arabie 

saoudite. La réalité n’est pas tout 
à fait celle-ci.
Cette saison, le Real Madrid 
compte un nouveau Galactique 
avec Kylian Mbappé. Tout le 
monde ou presque est impatient 
de le voir à l’œuvre sous le 
maillot merengue. Cela devrait 
être pour demain puisqu’il sera 
titulaire face à l’Atalanta lors 

de la Supercoupe d’Europe. 
Cela devrait aussi être le cas 
de Vinicius Jr (24 ans). Depuis 
plusieurs saisons, le Brésilien a 
pris une autre dimension chez les 
pensionnaires du stade Santiago-
Bernabéu. Grand espoir du 
football auriverde, il est devenu 
l’un des leaders de la formation 
de Carlo Ancelotti. Son talent, 
ses qualités, mais aussi son 
caractère et ses prises de position 
font couler de l’encre.

Une offre en préparation 
de la SPL

Depuis hier, c’est son avenir qui 
fait parler un peu partout. Tout 
est parti d’une information parue 
dans The Athletic. Le média a 
expliqué que l’Arabie saoudite a 
fait de Vini Jr sa grande priorité. 
L’idée est d’en faire l’un des 
visages phares de la Saudi Pro 
League avant le Mondial 2034. 
Ainsi, une délégation d’un 
fonds d’investissement public, 
qui travaille pour le compte du 
ministère des Sports saoudien, 
a contacté les agents du joueur. 
The Athletic a évoqué une 
proposition XXL et a précisé 
que le footballeur comme le Real 
Madrid avaient fermé la porte.
Quelques heures plus tard, 
l’attaquant a publié un coeur 
blanc sur son compte X afin de 
rappeler son attachement aux 
Merengues. Fin de l’histoire ? 
Pas vraiment. Ce mardi, plusieurs 
médias espagnols dévoilent les 

coulisses de ce dossier. Ainsi, 
AS explique que Vinicius Jr 
n’a pas encore repoussé l’offre 
saoudienne car il n’a rien encore 
de solide sur la table à l’heure 
actuelle. Il souhaite entendre 
précisément la proposition de 
la SPL et attend aussi de voir 
comment vont évoluer les 
échanges entre Madrid et les 
Saoudiens.

Vini Jr veut connaître 
l’offre saoudienne

Concernant ce point, AS précise 
que Florentino Pérez a dit non 
et a renvoyé ses interlocuteurs 
vers José Angel Sanchez, qui a 
confirmé que le Brésilien n’est 
pas à vendre et qu’il a une clause 
de 1 milliard d’euros. AS comme 
Relevo ajoutent qu’une offre 
bien supérieure aux 222 M€ de 
Neymar est en préparation de la 
part d’Al-Ahli, le club qui veut 
recruter le Brésilien. De son côté, 
O Globo évoque un montant 
d’environ 400 M€. Vinicius Jr, 

lui, gagnerait 1 milliard d’euros 
sur 5 ans (200 M€ par an), entre 
son salaire et les diverses primes.
Il toucherait donc un salaire 
approximativement 20 fois 
supérieur à celui qu’il perçoit à 
Madrid et il serait le joueur le 
mieux payé de la SPL avec CR7. 
Marca, qui parle du «transfert 
du siècle», assure que le joueur 
compte rester. AS et Relevo, 
eux, expliquent qu’il sera très 
difficile pour le joueur de quitter 
la Casa Blanca mais qu’il n’est 
pas totalement fermé. Difficile 
toutefois d’imaginer le club 
espagnol lâcher son joueur. L’an 
dernier, les Merengues avaient 
ouvert la porte pour Karim 
Benzema, qui avait pris de l’âge. 
Vini, lui, a 24 ans et a encore tout 
le temps de faire de belles choses 
à Madrid avant de s’en aller. En 
cas d’échec, la SPL reviendra 
à la charge lors des prochains 
mercatos. Affaire à suivre…

Peu de temps après avoir 
laissé filer Julian Alvarez 
à l’Atlético de Madrid, les 

Cityzens n’ont pas mis longtemps 
pour trouver son remplaçant. Il 
s’agit de l’ailier colombien de 
Liverpool Luis Diaz.
Manchester City a réalisé une 
jolie plus-value en revendant 
Julian Alvarez à l’Atlético de 
Madrid en échange de 95 M€ 
(bonus compris), deux ans et 
demi après l’avoir recruté en 
déboursant seulement 17 M€. 
Les Skyblues ont certes encaissé 
un joli chèque, mais il va bien 
falloir remplacer l’attaquant 
argentin. Pas un problème 
puisque, comme souvent, les 
Mancuniens ont déjà ciblé 
l’heureux élu.
Il s’agit de l’ailier colombien de 

Liverpool, Luis Diaz. Âgé de 
27 ans, le Sud-Américain avait 
été arraché à Porto en janvier 
2022 en échange de 44,5 M€. 
Deux ans et demi plus tard, Diaz 
reste l’une des armes offensives 
des Reds (24 buts, 13 passes 
décisives en 98 matches, toutes 
compétitions confondues), mais 
il n’a jamais été autant courtisé. 
Annoncé dans le viseur du Paris 
Saint-Germain, le Cafetero était 
également cité au FC Barcelone, 
comme une alternative à Nico 
Williams.
Diaz pour remplacer Alvarez

El Chiringuito assure toutefois 
que Manchester City possède 
une longueur d’avance puisque 
le média espagnol affirme qu’un 
accord portant sur un contrat 
de cinq ans a été trouvé entre 

l’écurie de Pep Guardiola et la 
star de Liverpool. Concernant 
le montant du transfert, El 
Chiringuito ajoute que City est 
disposé à payer 70 M€ pour 
racheter les trois années de 
contrat du joueur.
Seule équipe de Premier League 
à ne pas avoir encore recruté de 
joueurs, le club de la Mersey peut-
il accepter de laisser filer l’un 
de ses atouts offensifs à moins 
d’un mois de la fin du mercato ? 
Cela peut surprendre, mais c’est 
possible puisque certains médias 
anglais annonçaient hier que les 
pensionnaires d’Anfield seraient 
prêts à lâcher Diaz contre un 
chèque d’au moins 60 M€. Si 
les intentions des deux clans se 
confirment, l’affaire peut aller 
vite.
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En Bref...

Samsung  
One UI 6.1.1 pourrait être déployée plus tard 

qu’attendu

Voici le premier quartier au monde imprimé 
en 3D Sur Instagram, il sera dorénavant 

possible de poster beaucoup 
plus d’images. Les utilisateurs 
vont pouvoir mettre en ligne 
d’un coup jusqu’à 20 images.

L’application de Meta 
Instagram est un des moyens 
les plus utilisés sur la planète 
pour partager des photos avec 
ses followers, et le public en 
général. Autant dire que les 
usagers peuvent facilement 
avoir tendance à partager de 
nombreuses photos dans un seul 
post. Et si c’est votre habitude, 
vous allez pouvoir mettre en 
ligne encore plus d’images 
grâce à cette décision du réseau.

Il sera possible d’ajouter jusqu’à 
20 images par post

Instagram va vous permettre 
de partager plus de contenu à 
l’avenir. En effet, comme le 
rapporte le média Engadget, 
qui a obtenu l’information 
directement auprès de la 
plateforme, le nombre d’images 
qui pourront être intégrées au 
sein d’un seul post augmente 
considérablement.

Il sera ainsi à l›avenir possible 
de mettre jusqu›à 20 images 
dans un seul post, ce qui 
pourra donner des galeries 
assez conséquentes. Avec cette 
décision, la limite est repoussée 
de manière assez importante, 
puisque auparavant, il n›était 
pas possible de mettre en ligne 
plus de 10 images.

Le déploiement commence cette 
semaine

Pouvoir mettre en place un 
carrousel d›images est une 
fonctionnalité qui existe sur 
Instagram depuis de très 
nombreuses années, celle-ci 
ayant été lancée en 2017. La 
limite de photos pouvant être 
intégrée alors n›avait depuis le 
lancement jamais été changée, 
même si plusieurs nouveautés 
ont pu être apportées au fil du 
temps.

Le déploiement de cette mise 
à jour d’ampleur a commencé 
hier, et va toucher l›ensemble 
des utilisateurs à travers la 
planète. À noter que ça bouge 
beaucoup au sein d’Instagram 
en ce moment, avec notamment 
l›arrivée de l’intelligence 
artificielle sur la plateforme 
avec l›intégration d’AI Studio, 
qui permettra aux créateurs de 
contenu de créer leur propre 
chatbot.

La prochaine mise à jour du 
système d’exploitation de 
Samsung aurait pris du retard. 
Il faudrait plutôt attendre la 
rentrée pour ceux qui souhaitent 
la télécharger.

Samsung avait profité au mois de 
juillet dernier de la sortie de ses 
nouveaux smartphones pliants 
Galaxy Z Fold 6 et Galaxy Z Flip 

6 pour leur offrir en exclusivité 
la dernière mise à jour de son 
système d’exploitation One UI 
6.1.1. Une nouvelle version qui 
est aussi destinée à rapidement 
être proposée pour tous les 
appareils haut de gamme de 
génération récente du fabricant. 
Enfin, « rapidement », pas tant 
que ça semble-t-il !

One UI 6.1.1 reprogrammé 
pour septembre ?

Si vous possédez un Galaxy 
S24 ou un petit Galaxy Z Flip 
5, vous n’allez pas pouvoir 
rapidement faire une mise à jour 
de votre système d’exploitation. 
En effet, le leaker Ice Universe, 
toujours très au courant de ce 
qui se passe au sein de la firme 
coréenne, vient d’annoncer que 
son déploiement prendrait plus 
de temps que prévu.

« La mise à jour majeure One 
UI 6.1 pour la série Galaxy 
S24 basée sur One UI 6.1.1 
a également été retardée. 
Cette mise à jour a été testée 
pendant longtemps et a atteint 
le standard push, mais je ne sais 
pas pourquoi elle a été retardée 
» a-t-il indiqué dans un message 
posté sur X. De quoi s›attendre 
à voir cette mise à jour arriver 
plutôt en septembre qu›au mois 
d’août.

One UI 7 serait aussi en 

retard

Cette mise à jour devrait 

notamment permettre 

d›améliorer les capacités 

photographiques en extérieur 

du Galaxy S24 Ultra. Elle 

devrait apporter aussi plusieurs 

nouvelles fonctionnalités 

intégrées à Galaxy AI, comme 

Sketch to Image, Portrait Studio 

ou bien Live Effet.

À noter de manière intéressante 

que One UI 7 enregistre aussi des 

retards dans son déploiement, 

sa version beta n›étant même 

pas encore accessible à l›heure 

actuelle. Selon toujours Ice 

Universe, sa sortie n›est pas 

prévue « dans un futur proche. »

Au Texas, la société 
ICON Build est en train 
d’achever la fabrication 

de 100 maisons imprimées 
en 3D. Elle affirme que cette 
technologie offre une solution 
plus économique, en plus de 
réduire considérablement les 
déchets générés par les méthodes 
de construction traditionnelles.

Ce projet est le fruit d’une 
collaboration entre le spécialiste 
de l’impression 3D ICON Build 
et l’entreprise de construction 
Lennar. Initié en 2022, il sera 
complété d’ici à la fin de l’été 
lorsque 100 maisons auront été 
imprimées en 3D pour former 
un quartier baptisé Wolf Ranch, 
à une cinquantaine de kilomètres 
d’Austin dans l’État du Texas. 
Le premier au monde imprimé 
en 3D.

L’imprimante 3D d’ICON 
Build, Vulcan, mesure plus de 
13,7 mètres de large et pèse 
4,75 tonnes. Elle fabrique les 
maisons, couche par couche, 
depuis le mois de novembre.

Trois semaines d’impression

La machine utilise un mélange 
de poudre de béton, d’eau, de 
sable et d’autres matériaux, et 
les étale les uns sur les autres 
en forme de tube pour élaborer 

les murs de l’habitation. Ils 
sont conçus pour être résistants 
et durables, même en cas de 
conditions météorologiques 
extrêmes comme des tornades. 
Une maison de plain-pied 
avec trois à quatre chambres 
prend environ trois semaines à 
imprimer. Les fondations et les 

toits métalliques sont, pour leur 
part, construits par des équipes 
humaines.

Les bâtisses sont en vente pour 
un prix compris entre 450 000 
et 600 000 dollars. Plus d’un 
quart ont déjà été acquises, et 
les premiers propriétaires ont 

entamé leur emménagement.

Malgré ses avantages évidents, 
la technologie présente un 
défi inattendu : l›épaisseur 
considérable des murs imprimés 
en 3D entrave la propagation 
des signaux Wi-Fi. Pour pallier 
ce problème, les résidents 
ont dû adopter un système de 
réseau maillé (mesh). Cette 
configuration, composée 
de plusieurs points d›accès 
stratégiquement placés, assure 
une couverture internet optimale 
dans l›ensemble de l›habitation.

Une technologie bientôt sur la 
Lune ?

Il ne s’agit pas de l’unique projet 
dans lequel est impliquée ICON 
Build, qui a imprimé en 3D sa 
première maison en 2018. La 
société participe également à la 
construction d’un hôtel, toujours 
dans l’État du Texas.

ICON Build a également éveillé 
l’intérêt de la NASA. L’agence 
spatiale américaine souhaiterait 
utiliser sa technologie pour 
construire des structures sur 
la Lune dans le cadre de son 
programme d’exploration lunaire 
Artemis.
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Dans un contexte 
professionnel marqué 
par des exigences élevées 

et des délais serrés, le stress est 
souvent inévitable. Pourtant, 
son influence sur la productivité 
peut varier grandement d’une 
personne à l’autre. Comprendre 
les mécanismes du stress 
et ses conséquences sur les 
performances au travail est 
essentiel pour mettre en place des 
stratégies efficaces de gestion. 
Cela permet non seulement 
d’améliorer le bien-être des 
employés mais également de 
booster la performance globale 
des organisations.

La relation entre stress et 
productivité

Selon diverses études, il existe 
une relation complexe entre 
stress et productivité. Un 
niveau modéré de stress peut 
agir comme un stimulant qui 
pousse à l’action et améliore la 
concentration. Cependant, un 
excès de stress peut entraîner 
de la fatigue, diminuer la 
concentration et compromettre 
les capacités décisionnelles, 
affectant ainsi négativement la 
performance.

Facteurs contribuant à 
l’augmentation du stress en 

milieu professionnel
Plusieurs facteurs peuvent 
augmenter le niveau de tension 
au travail :
Charge de travail excessive : 
Des responsabilités accrues sans 
ressources adéquates.
Manque de contrôle : Sentiment 
de ne pas avoir son mot à dire sur 
ses tâches ou ses horaires.
Relations interpersonnelles : 
Difficultés avec les collègues ou 
les supérieurs.
Incertitude professionnelle : 
Peur de perdre son emploi ou 
de ne pas atteindre les objectifs 
fixés.
Il faut donc faire régulièrement 
attention à ne pas surcharger de 
travail ses différents salariés en 
entreprise. Si vous êtes salarié, 

n’hésitez pas à communiquer 
sur votre santé mentale et votre 
charge de travail régulier.
Conséquences du stress sur la 

santé physique et mentale
Les répercussions du stress ne se 
limitent pas aux performances 
professionnelles ; elles s’étendent 
aussi à la santé physique et 
mentale des individus. Les 
symptômes incluent :
Troubles du sommeil
Anxiété et dépression
Problèmes gastro-intestinaux
Augmentation du risque de 
maladies cardiovasculaires
Cette détérioration de la santé 
peut conduire à une baisse de 
la productivité, créant ainsi un 
cercle vicieux difficile à briser 
sans une intervention appropriée.

Stratégies de gestion du stress 
pour accroître la productivité

Adopter des approches 
proactives pour gérer le stress 
peut mener à une amélioration 
significative de la performance 
tant individuelle que collective. 
Voici quelques techniques 
populaires :

Gestion du temps : 
Priorisation des tâches et 

mise en place d’un calendrier 
réaliste.

Techniques de relaxation : 
Méditation, yoga, ou simplement 
des pauses régulières pour se 
ressourcer.
Amélioration de la 
communication : Encourager un 
climat ouvert au dialogue et à la 
feedback constructif.
Il est effectivement très 
important de bien savoir gérer 
ses missions et son temps avec 
une organisation anticipé, 
surtout lors de période intensive.
L’importance de la culture 
organisationnelle dans la gestion 
du stress
Une culture d’entreprise qui 
promeut le bien-être et la 
reconnaissance peut jouer un rôle 
clé dans la réduction du stress et 
l’amélioration de la productivité. 
Les entreprises qui offrent 

un soutien psychologique, 
encouragent l’équilibre travail-
vie personnelle et reconnaissent 
les efforts de leurs employés 
tendent à obtenir de meilleurs 
résultats en termes de motivation 
et de satisfaction au travail.
Mesurer l’efficacité des 
programmes de gestion du stress
Pour garantir la réussite des 
initiatives de lutte contre le 
stress, il est crucial de mesurer 
leur impact régulièrement. 
L’évaluation des programmes 
peut se faire à travers des 
enquêtes de satisfaction, 
l’analyse des taux de présence 
et de turnover, ainsi que 
l’observation des changements 
dans la performance globale. 
Ces données aident à ajuster 
les stratégies en continu et à 
maximiser leur efficacité.
En somme, tandis que le stress est 
un élément pratiquement inhérent 
à toute activité professionnelle, 
sa gestion reste tout de même 
possible et nécessaire. À travers 
une compréhension approfondie 
de ses dynamiques et des actions 
ciblées, les organisations peuvent 
transformer le stress de fardeau 
à levier pour la croissance et la 
réussite.

La Méthode Jacobson, 
également connue sous le 
nom de relaxation musculaire 
progressive, est une technique 
conçue pour aider les individus à 
apprendre à détendre leur corps 
en utilisant leurs sensations et 
la contraction volontaire des 
muscles. Elle a été développée 
par le Dr Edmund Jacobson dans 
les années 1930 et est largement 
utilisée aujourd’hui pour 
favoriser la relaxation et réduire 
le stress. Cette méthode aide à 
atteindre une détente mentale 
profonde.
L’origine de la relaxation 
musculaire progressive
Le Dr Edmund Jacobson était un 
médecin et chercheur américain 
qui s’est intéressé aux effets du 
stress sur le corps humain. Il a 
constaté que le stress provoquait 
souvent des tensions musculaires 
involontaires, ce qui entraînait 
divers problèmes tels que 
l’anxiété, l’insomnie et même 
des douleurs chroniques. Pour 
aider les personnes à surmonter 
ces problèmes, il a élaboré cette 
méthode de relaxation basée sur 
la contraction et la relaxation 
systématique de chaque groupe 

de muscles. Alors installez-vous 
dans confortablement et voyons 
les principes de cette méthode.

Les principes de base de la 
méthode Jacobson

La relaxation musculaire 
progressive repose sur trois 
principes clés :
La conscience de ses sensations 
corporelles : pour réussir à se 
détendre, il est essentiel d’être 
conscient de ses sensations et 
de ses tensions corporelles. Il 
s’agit d’apprendre à ressentir les 
différentes parties du corps et à 
identifier les zones de tension ou 
de raideur qui peuvent être dues 
au stress ou à l’anxiété.
La contraction volontaire 
des muscles : en contractant 
volontairement un groupe de 
muscles, on peut provoquer 
une relaxation plus profonde 
lorsqu’on relâche la contraction. 
En pratiquant régulièrement 
cet exercice, on apprend à 
mieux contrôler et à relâcher 
les tensions musculaires 
accumulées dans le corps.
La relaxation progressive des 
différents groupes de muscles : 
la méthode Jacobson implique 
de travailler systématiquement 

chaque groupe de muscles, 
en les contractant puis en les 
relaxant progressivement. Cela 
permet non seulement de mieux 
appréhender les sensations de 
détente, mais aussi d’identifier 
les zones de tension persistantes 
qui peuvent nécessiter un travail 
supplémentaire.

Comment pratiquer la 
relaxation musculaire 

progressive ?
Voici quelques étapes simples 
pour commencer à pratiquer la 
méthode Jacobson :
Trouver un endroit calme et 
confortable : il est important 
de choisir un environnement 

propice à la relaxation, sans 
distraction ni bruit excessif. 
On peut utiliser un tapis de 
yoga, un lit ou même un canapé 
relaxalation en cuir pour se 
mettre à l’aise.
Adopter une position confortable 
: on peut pratiquer la relaxation 
musculaire progressive en étant 
assis ou allongé. Il est essentiel 
de se sentir à l’aise et de 
maintenir une posture naturelle, 
sans forcer ni créer de tension 
supplémentaire dans le corps.
Se concentrer sur sa respiration 
: avant de commencer les 
exercices de contraction-
relâchement, il est utile de porter 

son attention sur sa respiration. 
On peut choisir de respirer 
profondément et calmement, 
ou simplement observer sa 
respiration naturelle sans 
chercher à la modifier.
Contracter et relâcher chaque 
groupe de muscles : commencez 
par les pieds et remontez 
progressivement jusqu’à la 
tête, en contractant et relâchant 
chaque groupe de muscles 
pendant quelques secondes 
à la fois. Conscientiser les 
sensations de tension et de 
relaxation qui accompagnent 
chaque mouvement.
La Méthode Jacobson 
ou relaxation musculaire 
progressive est une technique 
efficace pour favoriser la 
détente, réduire l’anxiété et 
améliorer le bien-être général. 
Elle s’appuie sur des exercices 
simples et accessibles à tous, 
qui permettent de prendre 
conscience des sensations 
corporelles et d’apprendre à 
relâcher les tensions musculaires 
accumulées. 

L’impact du stress sur la productivité : comprendre et agir

Méthode Jacobson
focus sur la relaxation musculaire progressive
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Sara Boueche

Le sac à main, bien plus 
qu’un simple accessoire, 
est souvent notre 

deuxième maison. Mais quels 
sont les objets indispensables à 
y glisser pour affronter toutes les 
situations ?

Les basiques incontournables

*Le portefeuille : Cartes de 
crédit, billets, pièces... il est le 
compagnon indispensable de 
tous nos achats.

*Le téléphone portable : Notre 
lien avec le monde, pour les 
appels, les messages, mais aussi 
pour prendre des photos et se 
repérer.

*Les clés : De la maison, de la 
voiture, du bureau... on ne sort 
jamais sans.

*Les mouchoirs : Pour faire 
face aux petits accidents de la 
vie.

*Un petit miroir: Pour un 
retouch de maquillage en toute 
occasion.

Les indispensables beauté

*Le rouge à lèvres : Pour une 
touche de couleur et réveiller le 
teint en un clin d’œil.

*Le mascara : Pour ouvrir 
le regard et intensifier le 
maquillage.

*La crème pour les mains : 
Pour garder les mains douces et 
hydratées.

*Les lingettes démaquillantes : 

Pour un démaquillage express en 
cas de besoin.

Les objets pratiques

*Un stylo et un petit carnet: 
Pour noter les idées, les 
rendez-vous ou les numéros de 
téléphone.

*Des écouteurs : Pour écouter 
de la musique ou des podcasts.

*Une petite trousse de secours: 
Avec des pansements, des 

médicaments en cas d’urgence...

*Une batterie externe : Pour 
recharger son téléphone en 
déplacement.

Les objets selon les situations

*Les lunettes de soleil : Pour se 
protéger des rayons du soleil et 
ajouter une touche de style.

*Un parapluie compact : Pour 
faire face aux intempéries.

*Un petit sac pliable : Pour 

les courses imprévues ou pour 

ranger ses affaires à la plage.

En résumé, le contenu d’un sac à 

main est aussi personnel que sa 

propriétaire. L’essentiel est d’y 

trouver tout ce dont on a besoin 

pour se sentir à l’aise et prête à 

affronter la journée.

Sara Boueche

Besoin d’une recharge ? 
Une courte pause peut faire 
des merveilles pour votre 
productivité et votre bien-être. 
Voici quelques astuces pour en 
tirer le maximum :

*Déconnectez-vous vraiment: 
Éloignez-vous de vos écrans, 
mettez votre téléphone en mode 
avion et laissez vos pensées 
vagabonder.

*Bougez un peu : Une petite 
marche, quelques étirements 
ou quelques minutes de yoga 
peuvent relancer votre énergie.

*Respirez profondément: 
Quelques minutes de respiration 
consciente peuvent réduire 
le stress et améliorer votre 
concentration.

*Hydratez-vous: Buvez un 
grand verre d’eau pour vous 
rafraîchir et vous revigorer.

*Mangez sainement: Un fruit, 
une poignée de noix ou une 
poignée de légumes peuvent 
vous donner un regain d’énergie 
durable.

*Changez d’environnement: 
Sortez de votre bureau ou de 
votre espace de travail pour un 
changement de décor.

Pourquoi les pauses sont 
importantes ?

Elles permettent de :

*Prévenir la fatigue mentale.

*Améliorer la concentration.

*Stimuler la créativité.

*Réduire le stress.

*Augmenter la productivité.

Alors, n’hésitez plus à vous 
accorder ces moments de répit 
bien mérités.

Mais saviez-vous qu’il existe 
différents types de pauses, 
chacun apportant des bénéfices 
spécifiques ? 

Les pauses physiques

Les pauses physiques consistent 
à bouger son corps. Elles 
permettent de :

*Réduire la fatigue musculaire 
et les tensions accumulées.

*Améliorer la circulation 
sanguine et l’oxygénation du 
cerveau.

*Stimuler la production 
d’endorphines, les hormones du 
bonheur.

Exemples d’activités:

*La marche: Une courte 
promenade peut suffire à se 
dégourdir les jambes et à 
changer d’air.

*Les étirements: Quelques 
minutes d’étirements peuvent 
aider à relâcher les tensions 
musculaires.

*Le sport: Une séance de sport 
plus intense peut être bénéfique 
si vous en avez l’occasion.

Les pauses mentales

Les pauses mentales permettent 
de faire une pause dans le flux 
de pensées et de se concentrer 
sur l’instant présent. Elles sont 
particulièrement utiles pour :

*Réduire le stress et l’anxiété.

*Améliorer la concentration et 
la créativité.

*Favoriser la relaxation et le 
sommeil.

Exemples d’activités:

*La méditation: Quelques 

minutes de méditation peuvent 
aider à calmer l’esprit.

*La respiration profonde: Des 
exercices de respiration peuvent 
aider à réduire le stress et à 
améliorer la concentration.

*La visualisation: Imaginez-
vous dans un endroit calme et 
paisible.

Les pauses sociales

Les pauses sociales consistent 
à interagir avec d’autres 
personnes. Elles permettent de :

*Renforcer les liens sociaux.

*Améliorer l’humeur.

*Obtenir un nouveau point de 
vue.

Exemples d’activités:

*Discuter avec un collègue 
autour d’un café.

*Appeler un ami.

*Participer à une activité de 
groupe.

Conseils supplémentaires :

*Planifiez vos pauses : Intégrez-
les dans votre emploi du temps 
pour ne pas les oublier.

*Écoutez votre corps : Faites 
une pause dès que vous ressentez 
le besoin.

*Adaptez vos pauses à vos 
besoins: Certaines personnes 
préfèrent une pause active, 
tandis que d’autres préfèrent une 
pause plus calme.

En bref, les pauses sont 
essentielles pour notre bien-être 
physique et mental. En prenant 
le temps de vous accorder 
des moments de répit, vous 
augmenterez votre productivité, 
votre créativité et votre 
satisfaction personnelle.

Alors, à vos marques, prêts, 
pause !

Les secrets d’une pause efficace au quotidien

Les indispensables dans le sac d’une femme



La famille et les amis de Whitney 
Houston se sont réunis à Atlanta, 
lors d’un gala marquant la visite 
historique de la chanteuse en 
Afrique du Sud, il y a trente ans.

Whitney Houston s’est rendue en 
Afrique du Sud après la victoire 
historique de Nelson Mandela 
à l’élection présidentielle, il y a 
trente ans. Depuis, la chanteuse 
américaine est devenue la 
première grande artiste à se 
produire dans la nouvelle nation 
unifiée de l’après-apartheid.

La directrice de la maison des 
enfants Orlando de Soweto, 
Mirriam Solani Mazibuko était 
l’invitée spéciale du gala.

«Lorsque j’ai rencontré Whitney, 
j’ai été frappée par son côté 
terre-à-terre. Elle m’a serré 
chaleureusement dans ses bras 
et m’a offert son sourire si 
caractéristique. Je n’arrivais pas 
à croire qu’elle était vraiment 
là avec nous. Elle a fait une 
promesse aux enfants. Elle leur a 
dit qu’elle reviendrait leur rendre 
visite. En juin 2024, le docteur 
Houston, le docteur Mohair et M. 
Cutter, avec Donna ont tenu la 
promesse de Whitney en visitant 
la maison des enfants Orlando et 
en faisant un don», a témoigné 
Mirriam Solani Mazibuko.

En effet, en juin 2024, la sœur 
de Whitney, Pat Houston et les 

principaux représentants de 
la Whitney Houston Legacy 
Foundation ont visité plusieurs 

endroits de Johannesburg où 

Whitney s’était rendue en 1994.

Les proches de la chanteuse se sont 
notamment rendus à la maison 
des enfants Orlando à Soweto, 
une organisation ayant reçu une 
subvention de la fondation, cette 
année.

Yolanda Adams figurait parmi les 
vedettes qui se sont produites lors 
du gala organisé par Pat Houston, 
présidente de la Whitney E. 
Houston Legacy Foundation, et 
Kevin Frazier de «Entertainment 
Tonight».

Madame Adams, qui a remporté 
quatre Grammy Awards, a 
interprété «I Love The Lord», que 
Whitney avait chanté à chacun de 
ses concerts en Afrique du Sud.

Depuis le début des Jeux 
olympiques, la musique 
est omniprésente. Édith 

Piaf, Johnny Hallyday, Charles 
Aznavour... les plus grands 
tubes de la chanson française 
ou francophone ont électrisé 
les foules dans les enceintes 
sportives et porté les athlètes.

«Paris est une fête». Jamais 
le titre du best-seller d’Ernest 
Hemingway n’avait autant pris 
corps dans la Ville Lumière. Si les 
Jeux olympiques sont sublimés 
par le cadre unique offert par la 
capitale française, les spectateurs 
du monde entier ont aussi 
découvert le patrimoine musical 
made in France ou francophone. 
Dans chaque stade, chaque 
enceinte, ont retenti les plus 
grands classiques de la chanson. 
Outre la playlist officielle de la 
cérémonie d’ouverture, près de 
4 000 titres ont été sélectionnés 
par le Comité d’organisation. 
Une mine d’or pour les DJ et les 
«leaders d’ambiance» choisis 
pour «mettre le feu» dans les 
gradins. Et le succès est au 
rendez-vous. Partout, le public 
crie, hurle mais surtout chante à 
tue-tête. Une ambiance magique, 
de l’aveu même des athlètes.

«Parade», Victor Le Masne

C’est l’hymne officiel de ces JO. 
Joué pour la première fois lors de 
l’arrivée de flamme olympique à 
Marseille, ce thème composé par 
Victor Le Masne a accompagné 
les athlètes vers le podium lors 
des remises de médailles. Les 
organisateurs voulaient qu’il soit 
la signature des JO de Paris, et 
le moins que l’on puisse dire, 
c’est que le pari est gagné. Le 
monde entier connaît désormais 
la signature des Jeux de Paris.

«Que je t’aime», Johnny 

Hallyday

On aurait pu s’attendre au 
traditionnel «Allumer le feu» 
pour faire trembler les stades. Il 
n’en est rien. Ou presque ! Si ce 
classique est bel et bien présent 
lors de ces Jeux, c’est un autre 
tube du répertoire de Johnny 
Hallyday qui s’est imposé 
comme hymne de l’équipe de 
France. Lors de la cérémonie 
d’ouverture, les notes de «Que 
je t’aime» ont accompagné la 
délégation française qui voguait 
sur la Seine. Depuis, elle résonne 
à chaque victoire française. Au 
stade de France pour l’or des 
Tricolores au rugby à 7, à Paris La 
Défense Arena pour les victoires 
du chouchou des Français Léon 
Marchand… Un public électrisé 
a repris à tue-tête les paroles de 
ce tube de 1969.

«Non, je ne regrette rien», 
Édith Piaf

Après un «Hymne à l’amour» 
bouleversant chanté par 
Céline Dion sous les anneaux 
olympiques, depuis le premier 
étage de la tour Eiffel, lors de 
la cérémonie d’ouverture, c’est 
un autre classique de la Môme 
qui a été remis au goût du jour. 

Enregistré par Édith Piaf en 
1960, «Non, je ne regrette rien» 
a été repris à gorge déployée par 
les 69 000 spectateurs du Stade 
de France le 27 juillet au coup de 
sifflet final du rugby à 7.

«La Foule» a également été 
jouée le soir de la cérémonie 
d’ouverture et résonne encore 
régulièrement dans les enceintes 
sportives.

«Alexandrie Alexandra», 
Claude François

C’est le dernier tube de Claude 
François. Sorti le 15 mars 
1978, le jour de ses obsèques, 
il est devenu un incontournable 
du répertoire français. Avec 
sa chorégraphie imaginée par 
«Cloclo» et interprétée en 
compagnie de ses célèbres 
«Claudettes» – ou «Clodettes» 
–, «Alexandrie Alexandra» 
enflamme toujours les pistes de 
danse. Sa place dans la playlist 
des JO ne faisait donc aucun 
doute.

«Dans les yeux d’Émilie», Joe 
Dassin

Depuis la Coupe du monde de 
rugby 2023, c’est le grand retour 
de ce tube de 1977. Pendant une 

trentaine d’années, la chanson 
est restée plutôt discrète dans le 
répertoire du Franco-Américain. 
Mais c’était sans compter sur 
le monde du basket. Le titre 
interprété par les bandas des 
Landes (fanfares de rue, NDLR) 
devient en 2014 l’hymne des 
Bleus lors de l’Euro de basket 
en France. Des parquets, il passe 
rapidement aux enceintes de 
rugby. Une chanson populaire 
devenue indissociable des 
supporters.

«Emmenez-moi», Charles 
Aznavour

Aya Nakamura lui avait déjà 
rendu hommage en revisitant 
«For me formidable» et «La 
Bohème» de ce grand monsieur 
de la chanson française. Charles 
Aznavour, dont on célébrera le 
centenaire cette année, est l’un 
des chanteurs français les plus 
populaires à travers le monde. 
«Emmenez-moi», parue en 1967, 
a littéralement embarqué les 
foules au Stade de France. Quoi 
de mieux pour célébrer l’exploit, 
face aux Fidji, d’Antoine Dupont, 
qui venait d’emmener la France 
«au pays des merveilles»?

«Alors on danse», Stromae

Pauline Basquin a marqué les 
esprits dans les jardins du château 
de Versailles. Pour les épreuves de 
dressage, la cavalière française a 
choisi ce tube du chanteur belge. 
Une prestation qui lui a valu les 
applaudissements en cadence 
d’une foule conquise mais qui ne 
lui a offert que la seizième place 
du classement.

Quelques jours auparavant, le 
titre avait rythmé l’arrivée du 
Français Maxime-Gaël Ngayap 
Hambou pour sa demi-finale face 
au Japonais Sanshiro Murao ou 
encore la qualification en quarts 

de finale du duo Alcaraz-Nadal à 
Roland-Garros.

«One More Time», Daft Punk

Le célèbre duo parisien, séparé 
depuis 2021, était attendu à la 
cérémonie d’ouverture. Thomas 
Jolly, chef d’orchestre de ce 
spectacle mémorable, avait fait 
durer le suspense. Mais le groupe 
emblème de la French Touch ne 
s’est finalement pas reformé «one 
more time» (encore une fois, 
NDLR), au plus grand désespoir 
des fans. Les Daft Punk sont 
néanmoins omniprésents pendant 
cette quinzaine. Le hit sorti en 
2000 a été une valeur sûre pour 
faire vibrer les foules.

«J’t’emmène au vent», Louise 
Attaque

Il a bercé la fin des années 1990. 
Ce premier tube de Louise 
Attaque, sorti en 1997, est 
devenu un classique en France. 
Il continue d’enflammer les 
pistes de danse. Et les enceintes 
sportives.

«Quand la musique est 
bonne», Jean-Jacques 

Goldman

La rumeur avait couru avant 
le coup d’envoi des JO. Jean-
Jacques Goldman, l’une des 
personnalités préférées des 
Français, serait de la partie pour 
la cérémonie d’ouverture. Raté. 
Retraité depuis 2016, l’artiste 
aux innombrables tubes n’a pas 
troqué sa légendaire discrétion 
pour un retour, même le temps 
d’une soirée. Ses chansons, en 
revanche, sont jouées pendant les 
épreuves. «Quand la musique est 
bonne» a notamment retenti lors 
de la victoire française en basket 
3x3 face à la Lettonie.

 Piaf, Dassin, Aznavour, Hallyday... la chanson française bande 
originale des JO

 30 ans depuis la visite de Whitney Houston en Afrique du Sud
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D’après le site du 
ministère de la 
Culture italien, le 

couple s’était abrité dans une 
chambre en attendant la fin d’une 
pluie de lapilli.

Un homme et une femme, 
réfugiés dans une chambre 
pour se protéger de l’éruption 
du Vésuve en 79 après JC, ont 
été découverts lors de fouilles 
récentes à Pompéi, annoncent 
le E-Journal of the Pompéi 
Excavations et le ministère de la 
Culture italien. La femme a été 
retrouvée sur un lit avec un petit 
trésor de pièces d’or, d’argent 

et de bronze, ainsi que quelques 
bijoux dont des boucles d’oreilles 
en or et des perles.

D’après le site du ministère de la 
Culture, le couple s›était abrité 
dans cette chambre en attendant 
la fin d’une pluie de lapilli, ces 
grêlons de cendres, mais s›est 
retrouvé bloqué dans cette pièce, 
des pierres ayant condamné sa 
porte de l’extérieur. L›homme 
et la femme sont ensuite décédés 
lorsqu›une coulée pyroclastique 
(mélange à très haute température 
de gaz volcaniques, de vapeur 
d’eau, de fragments de lave) a 
envahi la maison.

Les empreintes dans les cendres 
ont également permis de 
reconstituer le mobilier présent 
dans la pièce au moment de 
l’éruption : un lit, un coffre, un 
candélabre en bronze et une table 
avec un plateau en marbre. Le 
Parc archéologique de Pompéi 
continue les fouilles dans cette 
zone. «Cette découverte nous 
permet de récupérer une quantité 
considérable de données sur 
la vie quotidienne des anciens 
Pompéiens et les microhistoires 
de certains d’entre eux», a 
déclaré sur le site du ministère 
le directeur du parc, Gabriel 
Zuchtriegel.

Deux récentes mixtapes 
collaboratives, issues de la scène 
rap française émergente, sont les 
dernières nées de ces initiatives 
musicales.

Une star internationale ou 
un collectif d’artistes plus 
confidentiels, la scène hip-hop 
mondiale s’investit pour Gaza 
ces derniers mois. L’enclave est 
en proie à une crise humanitaire 
depuis que la guerre a éclaté 
suite à l’attaque terroriste du 
mouvement islamiste palestinien 
Hamas en Israël, le 7 octobre 
2023. Les autorités israéliennes 
ayant juré d’en finir avec le 
Hamas, au pouvoir à Gaza depuis 
2007.

Ces attaques «ont coûté la vie 
à 1 200 personnes dont 37 
enfants», indique l’Unicef. «Au 
9 août, on estime qu’encore 134 
personnes sont retenues en otage, 
dont 2 enfants. À Gaza,»39 699 
personnes auraient été tuées, 
dont plus de 14 100 enfants et 
9 000 femmes» par les frappes 
israéliennes. «Un enfant est 
blessé ou tué toutes les dix 
minutes» dans l’enclave.

Une chanson pour Hind Rajab

C’est à une fillette que le rappeur 
américain Macklemore rendait 
hommage en mai dernier avec 
Hind’s Hall. Le titre, rappelle 
l’AFP, s’inspire d’un bâtiment 
de l’université américaine de 
Columbia, à New York, occupé 
par les étudiants en soutien 
aux Palestiniens et rebaptisé 
en mémoire de Hind Rajab. La 
fillette palestinienne de 6 ans a été 

tuée à Gaza par un tir israélien en 
janvier dernier. Les circonstances 
de son décès ont suscité une vive 
émotion partout dans le monde.

L’artiste américain avait alors 
affirmé que les bénéfices de ce 
titre seraient entièrement reversés 
à l›Agence des Nations unies 
pour les réfugiés palestiniens 
(UNRWA). Une agence dont 
le secrétaire général de l›ONU, 
António Guterres, ne cesse de 
rappeler le rôle crucial alors que 
son mandat est critiqué.

Dans son ode à la libération 
des territoires palestiniens, 
occupés illégalement d’après la 
Cour internationale de justice, 
Macklemore tacle aussi une 
industrie musicale qu’il juge 
trop prudente sur la question. 
Mais bien avant la sortie de 
Hind’s Hall, le collectif français 
«It’s Not About Us» préparait 
un grand concert à Paris pour 
soutenir les Palestiniens.

Concerts solidaires

Initié par le rappeur Tif, 
l’événement «Solidarité 
Palestine» s’était félicité d’avoir 
réuni des dizaines de rappeurs, 
parmi lesquels Zamdane, 
Alpha Wann, PLK, Khali, Deen 
Burbigo ou Soolking. «Cela 
fait des semaines, des mois, 
des années, que nous regardons 
impuissant.es le drame qui se 
déroule sous nos yeux à Gaza 
et en Palestine», déplorait le 
collectif sur Instagram.

Le public a répondu présent à son 
appel : les 6 800 places ont été 
vendues en moins de dix heures. 
L’événement, qui s’est déroulé au 
Zénith de Paris le 22 mai 2024, 
a été une réussite. Au total, 181 
390 euros ont été récoltés dans 
une cagnotte destinée à l’ONG 
Medical Aid For Palestinians. 
Le concert, lui, a été enregistré 
et diffusé sur la chaîne Twitch 
du créateur de contenus Nico 

Colombien, désormais disponible 
sur Youtube.

Un autre concert organisé par le 
collectif «Voices for Gaza», le 1er 
juillet, avait rassemblé plusieurs 
grands noms de la chanson 
française à la Cigale, dont le 
rappeur Disiz. Les recettes de la 
billetterie avaient également été 
reversées à l’ONG Medical Aid 
for Palestinians.

Deux projets plus récents, passés 
inaperçus, ont par ailleurs vu le 
jour. Le premier, Pray 4 Palestine, 
est une mixtape de douze titres 
diffusée le 26 juillet sur toutes les 
plateformes d’écoute. Elle réunit 
de jeunes rappeurs peu connus. 
Un site a été lancé en parallèle 
afin de vendre des produits 
dérivés liés au projet.

L›initiative vise à soutenir la 
cagnotte «Urgence à Gaza» de 
Life ONG qui opère en Palestine 
depuis dix ans. L›organisation 
humanitaire doit aujourd›hui faire 

face à une situation d›urgence où 

les Gazaouis sont privés de tout : 

eau, électricité, gaz, nourriture et 

de soins médicaux.

L›intégralité des gains générés 

avec Cœur Tape, venant des 

streams et des achats sur iTunes, 

seront reversés à la cagnotte 

créée par Mohammed Qudaih, 

un étudiant de Gaza âgé de 19 

ans. Le jeune homme cherche à 

réunir de l›argent afin de fuir la 
région avec sa famille comme 

beaucoup de ses compatriotes. 

Via Instagram, M4tias a pu 

établir un contact direct avec 

l›étudiant palestinien. «L›idée 

sera par la suite d›organiser un 

ou plusieurs concerts. De créer 

et vendre [des produits dérivés] 

afin de générer le plus de fonds 
possibles», espère le rappeur 

lyonnais.

Un couple victime de l’éruption du Vésuve à Pompéi, en 79 
après JC, a été retrouvé avec un petit trésor lors de fouilles 

archéologiques

Guerre à Gaza 
la scène rap multiplie les projets caritatifs en soutien aux 

victimes palestiniennes
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Alors qu’il a longtemps clamé 
son envie de participer aux JO 
de Paris, Kylian Mbappé a fina-
lement pris la décision de ne 
pas les faire. Depuis, si d’autres 
footballeurs comme Antoine 
Griezmann ont beaucoup com-
muniqué dessus, le capitaine 
des Bleus s’est montré muet sur 
le sujet. Une attitude qui inter-
roge, notamment sur les réseaux 
sociaux.

Les Jeux olympiques de Paris 
2024 ont permis de révéler de 
nombreux athlètes aux yeux 
du public français et certains 
sont déjà d’immenses stars, à 
l’image de Léon Marchand, 
passé en quelques jours du sta-
tut de quasi-inconnu à celui de 
star. D’autres, comme Antoine 
Dupont ou Teddy Riner, ont for-
tement consolidé leur cote de 
popularité, déjà très élevée, au-
près du grand public. Si la plu-
part des stars du sport français 
étaient présente, il en manquait 

néanmoins une et pas n’importe 
laquelle.

S’il a longtemps laissé entendre 
qu’il rêvait de participer aux JO 
dans sa ville, Kylian Mbappé a 
finalement pris la décision de ne 
pas faire partie de l’équipe em-

menée par Thierry Henry. Nou-
veau joueur du Real Madrid, 
l’attaquant de 25 ans a annoncé 
sa décision en juin dernier, lors 
de l’Euro 2024. «Mon club a 
une position très claire, à partir 
de ce moment je pense que je ne 

participerai pas aux Jeux. C’est 
une vérité, c’est comme ça. J’ar-
rive dans une nouvelle équipe», 
expliquait-il en conférence de 
presse, avant d’ajouter : «Main-
tenant, je vais souhaiter le meil-
leur à cette équipe de France. 
Je vais regarder tous les matchs 
bien sûr, en tant que supporter.»

Les internautes ne comprennent 
pas l’attitude de Kylian Mbappé

On pouvait donc s’attendre à 
voir Kylian Mbappé actif sur les 
réseaux sociaux pour encoura-
ger la délégation tricolore. Un 
rôle finalement parfaitement 
rempli par Antoine Griezmann, 
devenu en quelques jours l’ap-
plication officielle des JO de 
Paris sur X (anciennement Twit-
ter). De son côté, l’ancien joueur 
du PSG n’a pas eu un seul mot 
d’encouragement pour l’équipe 
de France, mais il n’est pas inac-
tif pour autant. Régulièrement, 
il publie du contenu sur Insta-
gram et ce dimanche 11 août, il 

a notamment partagé une photo 

(à retrouver dans le diaporama) 

de son entraînement du jour.

Une attitude qui n›a pas vrai-

ment plu à de nombreux fran-

çais, qui n›ont pas hésité à 

l›exprimer sur les réseaux 

sociaux où lors d›émissions, 

comme ce fut le cas sur Europe 1 

ce lundi matin. «Mbappé, pas un 

tweet sur l›équipe de France de-

puis le début des JO. Le mec est 

capitaine de l›équipe de France. 

Sans commentaires», se désole 

un internaute, tandis qu›un autre 

pense que cela pourrait avoir un 

impact sur sa côte de popularité 

: «Après ces JO, Mbappé n›est 

même plus dans le top 10 des 

sportifs préférés des Français. 

Tu m›étonnes qu›il ait pas fait le 

moindre tweet dessus.»

Florent Pagny ne s’exprime que 
très rarement sur les réseaux 
sociaux, mais le chanteur a sou-
haité faire passer un message à 
ses fans. Florent Pagny a com-
mencé par rassurer ses admi-
rateurs à propos de son état de 
santé, qui est désormais stable. 
Puis, l’artiste a poussé un coup 
de gueule justifié contre un cer-
tain type d’arnaque qui existe 
sur les réseaux sociaux.

Alors que son cancer du pou-
mon a fait une seconde récidive, 

Florent Pagny s’était retiré de la 
vie publique depuis des mois. 
Mais le juge de The Voice est 
sorti de son silence ce lundi 12 
juillet en partageant une vidéo 
sur son compte Instagram. Face 
à la caméra, il commence son 
allocution en expliquant les rai-
sons de cette prise de parole : 
«Ça fait presque an que je n’ai 
rien posté sur Instagram. Je 
n’aime pas les réseaux sociaux. 
Alors, je leur reconnais leur côté 
pratique, mais je leur reconnais 
surtout leur côté toxique. Si je 

poste aujourd’hui ce film, c’est 
pour deux raisons.»

L›interprète de Ma Liberté de 
penser a d›abord voulu rassu-
rer ses fans quant à son état de 
santé. «Tout va bien. Depuis un 
an, j›ai fait quatre contrôles qui 
sont bons, qui sont stables mais 
après avoir vécu deux récidives, 
on sait qu›il ne faut pas crier 
victoire trop vite et pendant 
quelques années, j›aurais ces 
contrôles. Mais pour l›instant, 
c›est bon !» déclare-t-il. Avant 

d›ajouter avec une pointe 
d›humour : «Mes cheveux ont 
repoussé, mon ventre aussi. 
C›est signe de bonne santé !»

Après l›annonce de cette bonne 
nouvelle, Florent Pagny pousse 
un coup de gueule contre les ar-
naques sur les réseaux sociaux. 
«Maintenant, le côté toxique. Je 
vais vous faire voir un petit film 
qui m›a été envoyé mais qui 
était adressé à une dame, une 
fan, qui, depuis quelque temps, 
croyait entretenir une relation 

directe, privée, avec moi. Elle 
s›est fat escroquée de quelques 
centaines d›euros. Et sa fille 
ayant découvert cette histoire 
a dû réagir et voilà ce qu›on 
lui a envoyé pour la rassurer.», 
indique-t-il, en colère, avant de 
dévoiler les images d›un film 
où le chanteur de 62 ans semble 
s›adresser directement à cette 
personne, appelée Catherine. 
Toutefois, les apparences sont 
trompeuses puisque le musicien 
signale n›avoir jamais tourné 
une telle vidéo.

Alors que les festivités 
des Jeux Olympiques 
de Paris se terminent, 

la princesse de Galles, toujours 
en combat contre son cancer, a 
adressé un message aux athlètes 
britanniques afin de les remer-
cier pour leurs exploits. Mais 
certains détails de sa tenue n’ont 
pas manqué d’interroger les in-
ternautes...

La princesse Kate Middleton 
n’aura finalement pas pu se 
rendre aux Jeux Olympiques 
de Paris 2024 pour soutenir les 
sportifs anglo-saxons. La femme 
duprince William avait pourtant 
fait une apparition pour le tour-
noi de Wimbledon, dont elle est 
une marraine très impliquée, 
et son état de sa santé semblait 
s’être amélioré. Cette grande fan 
de sport a tout de même souhaité 
laisser un message à destination 
des athlètes britanniques via son 

compte Instagram. En compa-
gnie de son mari, Kate Middle-
ton, radieuse, exprime sa grati-
tude envers tous les membres 
de l’équipe anglo-saxonne qui 
l’ont fait rêver pendant ses deux 
semaines de compétition..

Le message a déjà été vu par 
plus de 12 millions d›internautes 
et certains détails de la tenue de 
la mère de George, Charlotte 
et Louis n›ont pas échappé à 
ses followers. En effet, la prin-
cesse est vêtue d›une marinière 
très similaire à celle qu›elle 
portait dans la vidéo où elle 
annonçait se battre contre un 
cancer en mars 2024. Beaucoup 
de commentaires expriment 
l›interrogation : est-ce le même 
vêtement ? Durant sa précédente 
déclaration poignante, Kate 
Middleton avait revêtu une ma-
rinière au col moins large de la 
marque Erdem, tandis que pour 

cette vidéo de remerciement, la 

mère de famille porte un haut 

Ralph Lauren. Une similitude 

fortuite de la part de la famille 

royale.

Une nouvelle bague au doigt 

de Kate Middleton interroge

Mais ce n›est pas tout ! Une 
autre particularité de la tenue de 
la princesse de Galles a retenu 
l›attention de ses admirateurs. 
La bague qu›elle porte à son 
annulaire a également fait parler 
d›elle puisque ce bijou ne res-
semble pas à sa bague de fian-
çailles, en saphir et diamants, 
héritée de sa défunte belle-mère 
Diana. Rares sont les photos sur 
lesquelles la femme du prince 
William ne la porte pas, depuis 
qu›il la lui a offerte au Kenya 
en 2010. Toutefois, lors de ses 
grossesses, Kate Middleton 
avait les doigts gonflés et ne 
pouvait pas enfiler l›anneau. Un 
petit détail qui n›a pas échappé 
à ses fans alors que la princesse 
devrait profiter de la fin de son 
été au château de Balmoral, tou-
jours aux prises avec son cancer.

Kate Middleton de retour,
sa marinière soulève des questions

Kylian Mbappé totalement muet pendant les JO de Paris 
2024

Florent Pagny sort de sa réserve



La ligne ferroviaire 
reliant l’Algérie 
et la Tunisie a été 

rétablie après plus de 30 ans 
d’interruption. Le ministre 
des Transports, Mohamed 
El Habib Zehana, a donné, 
samedi, le coup d’envoi 
officiel de la remise en service 
de ce train au départ de la gare 
ferroviaire internationale de 
Souk Ahras.
Le train qui desservira une 
ligne de 357 kilomètres, est 
composé de deux wagons de 
première classe et deux autres 
de la classe économique. Ce 
qui va permettre le transport 
d’environ 300 passagers par 
voyage. Le train comprendra 
également un wagon pour un 
service de restauration à bord 
et un autre pour le transport de 
bagages.
Annaba – Tunis en train : 
programme et tarifs
Pour relier les deux pays 
voisins, la Société Nationale 
des Transports Ferroviaires 
(SNTF) prévoit de desservir 
cette ligne à raison de trois 
voyages par semaine. Et ce, au 

rythme d’un voyage tous les 
deux jours depuis l’Algérie. 
Par ailleurs, les départs 
depuis la gare d’Annaba sont 
programmés pour tous les 
dimanches, mardis et jeudis à 
9 h 00 pour arriver en Tunisie 
à 18 h 27.
De plus, ce service sera assuré 
depuis Annaba en passant par 
Souk Ahras, Ghar Edima, 
Jendouba et Bizerte, pour 
arriver à Tunis. La SNTF 
prévoit de réajuster le nombre 
de trajets entre l’Algérie et 

la Tunisie, en fonction de la 
demande des passagers.
Pour ceux qui se posent 
la question sur les tarifs 
appliqués au départ d’Algérie. 
Les billets de voyage sont 
commercialisés comme 
suivent :
• Première classe : 
1900 DZD ;
• Deuxième classe : 
1640 DZD ;
• Aller-retour en 
première classe : 3485 DZD ;
• Aller-retour en 

deuxième classe : 3040 DZD.
Par ailleurs, le transport 
par train est gratuit pour les 
enfants âgés de moins de 
quatre ans. Et une réduction 
de 50 % est offerte pour les 
passagers âgés entre 4 et 12 
ans.
Procédures de transit et limite 
de bagages autorisée
Les billets de ce voyage 
seront disponibles à la vente 
au niveau des gares d’Alger, 
d’Oran et de Constantine. 
Par ailleurs, les procédures 

de transit seront effectuées au 
niveau de la gare internationale 
de Souk Ehras et Ghar Edima 
en Tunisie.
En effet, les voyageurs de ce 
train seront soumis aux mêmes 
procédures appliquées au 
niveau des postes frontaliers. 
Ils seront dans l’obligation 
de quitter leur train à Souk 
Ahrass. Et ce, pour effectuer 
les procédures de contrôles 
des bagages et de vérification 
des passeports.
Les passagers sont autorisés 
à transporter jusqu’à 30 kg 
de bagages par personne et 
par trajet, à l’intérieur du 
train. En revanche, dans le 
cas d’excédent, le passager 
doit enregistrer son bagage 
dans une gare, celui-ci sera 
transporté dans le wagon dédié 
aux bagages, en contrepartie 
de régler la somme de 3000 
dinars algériens. Et ce, avec 
un supplément allant de 2010 
jusqu’à 1680 dinars algériens, 
en fonction de l’excédent de 
bagages. Dans ce cas, la limite 
à ne pas dépasser est de 80 kg.

La rentrée universitaire 
approche et les 
étudiants algériens 

multiplient leurs préparatifs 
pour arriver à temps en 
France et poursuivre leur 
cursus à l’hexagone. Dans 
ce sillage, Campus France 
revient dans un nouveau 
communiqué, pour rappeler 
un détail important.
En effet, dans son nouveau 
communiqué, Campus 
France revient sur la 
démarche de demande de 
visa long séjour pour études 
en France. L’organisme 
rappelle un détail important 
à ne pas manquer dans son 
dossier.
Rentrée universitaire 
2024/2025 : rappel important 
concernant l’autorisation 
d’arrivée tardive
Les étudiants qui déposent 
une demande de visa long 
séjour pour études en 
France, notamment pour la 
rentrée de septembre 2024, 

sont appelés à transmettre 
une autorisation d’arrivée 
tardive à l’espace Campus 
France de rattachement 
avant le dépôt de visa.
Par ailleurs, la date 
limite d’arrivée doit être 
clairement mentionnée 
sur l’accord préalable 
d’inscription et la demande 
de visa déposée à temps. 

En d’autres termes, il est 
obligatoire de demander un 
document qui le mentionne 
« demande d’autorisation 
tardive« .
Test de connaissance du 
français : voici les tarifs
La prochaine campagne 
d’inscription aux études en 
France sera lancée à partir 
du 1ᵉʳ octobre 2024. Et ce, 

pour préparer la rentrée 
2025 en France. Dans ce 
sillage, l’Institut français 
d’Algérie propose ses 
services en qualité de centre 
agréé. Notamment, pour 
valider les compétences en 
français.
Campus France invite les 
étudiants qui préparent 
leurs rentrées universitaires 

en France à anticiper les 
démarches. Les paiements, 
les inscriptions aux 
tests et certifications de 
langue françaises (TCF 
TP, TCF DAP, DELF/
DALF), s’effectueront 
exclusivement en ligne, pour 
faciliter ces procédures.
Voici les tarifs appliqués 
pour les tests de certification 
de français :
Pour rappel, à partir du 
11 août dernier, l’Institut 
français d’Algérie autorise 
désormais le paiement en 
ligne des frais des TCF. 
Et ce pour faciliter les 
démarches études en France. 
Ces étudiants sont appelés à 
bien préparer leurs dossiers 
et à anticiper les procédures 
avant le lancement de 
la prochaine campagne 
études en France. Le 
calendrier de cette nouvelle 
campagne sera dévoilé, sur 
le site de l’organisme, très 
prochainement.
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Programme, bagages, tarifs/

 Tout savoir sur le train Algérie – Tunisie

Visa long séjour Pour études :

 Attention à ce document, prévient Campus France


